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Перевод беседы отца Элпидия,
греческого иеромонаха

[переводчик]: Виктория Минина (http://zemnoe-nebesnoe.livejournal.com);
[источник]: форум "Православная дружба" (закрыли для незарегистрированных);
[открытый источник]: форум "Близ при дверях", топик: «Иеромонах Элпидий. Архимандрит ГПЦ, о.Родос-
Африка»). (прим.: сюда Виктория перенесла основную часть переводов);

[заметки "Записки мирянина" по тегу: старец Элпидий]

30.04.2013 12:29


Перевод беседы отца Элпидия, греческого иеромонаха с апостолькской миссией, пребывающего в Африке

http://www.youtube.com/watch?v=u2cVcOOiEUg SaveFrom.net

В интернет выложен был ролик 19 апреля, но беседа состоялась немного раньше — 15 числа.

Слышал, я дети мои, что на горе Афон в монастыре качается лампада. И это один из знаков, надвигающихся на
мир бедствий. Но и этим знаком, одним из очень большой череды знаков, наш Бог, Господь говорит нам —
приблизьтесь в объятия мои, вспомните обо Мне. О том, что Я говорил вам, чему я вас учил : одного хочу от вас,
приблизьтесь ко Мне через Церковь, через Таинства, несите бремя Моё, которое не тяжко, Я ваш Отец, и вы в
сердце моём, наследники Мои, вы же делает то, что вам советует враг наш — сатана. Теперь вы и сами уже видите
и понимаете — что ни в порядке, ни вокруг вам мир.

О.Э. - И много таких знаков сейчас, и очень они откровенны, и больше хочу вам сказать — мы живём сейчас
время Откровения, начинается период апокалиптических событий. В тяжёлое время выпало жить нам, но может не
все из вас осознают, что это апокалиптическое время, в которое мы будем жить — весь мир — это время прихода
лжепророка и впоследствии антихриста. Уже нет взаимопонимания в семья, а также в мире политики, а вскорости
увидим что и в религиозных иерархиях. Православных коснётся немного позже это. НИКТО НЕ ХОЧЕТ ЖИТЬ ПО
ЗАКОНАМ БОЖИИМ. ЗАКОН БОЖИЙ ВО ВСЕМ МИРЕ находится в ГОНЕНИИ.

Во всех государствах, на всех континентах принимаются законы, которые отвергают главный принцип Божьего
мироустройства. Принимают законы, особенно это видно в последний период с начала года, принимаются законы о
том, о чём раньше стеснялись даже говорить, не то? что делать. Принимают законы, приводящие к аномальным
бракам — бракам однополым. Содомским бракам!!! Живём во время, когда отвергается сам божественный
фундамент жизни человека — семья. Теперь оказывается семья это пара одного пола, а вскорости ещё подойдут и
к легализаци сношений с животными. \В Германии этого уже Самая большая победа сатаны произошла, когда
появился гражданский брак. Особенно у нас, Здоровая семья нунче не в моде. Им не нужны здоровые семьи,
приносящие ещё и потомство.

у православных - введением гражданского брака дьяволом была отпразнована победа.\ должна вам написать,
что гражданским браком в Греции считается брак, заключнный в ЗАГСе, так что у нас в бывшем СССР ситуация
ещё хуже, потому что гражданский брак это просто сожительство.\ Люди совершенно безразлично отнеслись к
тому, что освящение Господом их семейной жизни, вот так запросто вычеркнули из их жизней.

Вот беседовал я с одним мужчиной, спрашиваю : ты женат? - да женат, говорит. - и где женился? В ЗАГСе
говорит. - И вы верите что такой брак будет крепким в вашей жизни??? Не задаётесь вопросом почему распадается
семья???

Отвергаете самый большой дар Господа — объединение святыми узами двух человек — мужчины и женщины, в
котором Господь Своею благодатью скрепляет венчанием такого брака на жизнь вечную. Отвергаете дар Его,
отвергаете и Самого. И не понимаете что теряете, какую ценность. Смысл и этого слова — ценность- утратил своё
значение.

Ещё немного и увидите — педерастию назовут сексуальным дисбалансом, и примут законы и будет законна с
того момента педерастия \ помните статья недавно была по этому поводу?\

И ни папа римский, и никто из католичских иерархов или их богослово, не сказжет публично слова против. Все
будут воспринимать такие новшевства как нечто обычное и разумное.

Вас возмущают принятия таких законов? А вот представьте как они ранят Господа, который пришёл на землю,
родился И никто!!! Никто из религиозных иерархов, таких например как папа римский, никто абсолютно не
человеком, без греха пошёл на смерть на кресте, на унижения перед смертью и оскорбления. И сделал Он это не
для себя , а для нас. А теперь мы спокойно наблюдаем принятие законов, полностью противоречащих Евангелию.
И молчание наше — это принятие нами этих сатанинских законов.

http://pravoslavnayadrujba.ru
http://preddverie.mybb.ru
http://preddverie.mybb.ru/viewtopic.php?id=51
http://preddverie.mybb.ru/viewtopic.php?id=51
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Вот поэтому, и попустит Господь в полной мере, вместо Его объятий, очутится человечеству в объятиях дьявола.
Раз люди стремятся к сатане, то зачем Богу этому мешать??? Вот теперь в жизнь нас войдёт «любовь сатаны»
Смотрите и не удивляйтесь к чему она приведёт.

Вот что попустит Господь нам пережить! В объятиях сатаны, наполненных страхом, болью, враньём, печалью и
паникой. Сами мы не стремились к его объятиям? Вот теперь насладимся «» ими.

Все правительства и государства — на данный момент составлены из сатанинской детели. И все законы ими
принимаемые, ведут под неуспным надзором дьявола — к пришествию лжепророка и затем антихриста. Они
жаждут его прихода , как жаждет сухая земля дождя. Но что их ждёт, они до конца не понимают!!! К сожадению
дух сей проберётся и в Церковь. Очень страшные вещи и мерзкие будут происходить внутри. К сожалению нашему,
сатане удалось привести на высокие должности в церкви \ в частности католической и протестантской\ очень
сильные личности, полностью поклоняющиеся сатане. В самое «сердце « католической церкви поставлены сатаной
люди, которые будут пособствовать пришествию лжепророка. Они пособствуют началу апокалиптических событий,
описанных в Евангелии. И эти события принесут людям горе, только большое горе.

В это самое время демоны и сам Люцифер подготавлвают полную апостасию и разделение в католической
церкви. Но начнётся эта полная апостасия с насильного, для многих, как это ни странно звучит, вступления в
единую церковь. Эту единую церковь готовит дьявол для антихриста. Даже те протестантские церкви, и
евангелические, которые вначале попытаются противостоять такому обхеденинению, будут в прямом смысле
загнаны в эту единую церковь и объединены. Вы можете не поверить сейчас, но вскорости мы будем видеть эти
события и говорить : Господи неужели это возможно и происходит на самом деле!!! У очень многих «опустятся
руки», потеряются и смутятся, будет всеобщее шоковое состояние ,у всех верующих - состояние безнадежности.

Итак, это не я говорю, это Небо говорит, цель Люцифера создать единую религию,в которую по желанию и без
него войдут все догмы и вероисповедания. Последним штрихом этом плане — будет отмена антихристом и этой
единой религии, и православной.Атеистов он соблазнит в первую очередь после такого объединения. Он призовёт
к отмене всех религий, якобы во избежание противостояний и кровопролитий, и так и скажет — вот он я ваш бог,
веруте в меня, и я вас спасу.

И помошниками ему в этом будут все политики, стоящие во главах государств по всему миру. И результатом
такого новвоведения. Во имя якобы любви, юудет то, что если кто то будет говорить и идти против такого
мирового порядка — будет уничтожен без суда и следствия.

И все эти идеи и порядок мирового устройства будет закреплены и укреплены уставами церкви. По принципу
кто не с нами, тот против нас — будут находится в гонении, все возвышающие свой голос против правителя
мира,бога и его церкви на земле.

До пришествия антихриста, эти предшественники его, начнут изменять храмы и порядки моления в них, не
будет различия ни между синагогами, ни между мечетями, ни между католическими храмами, туда же
постараються втянуть и как можно больше православных храмов. Все и вся смогут молиться богу в любом храме.
Тогда уже в природе начнуться действительно странные феномены, и на небе и на земле.

Такой бардак начнётся в рядах их церкви , что невольно у нас появится и ирония — кардиналы будут выступать
против кардиналов, владыки против владык, каждый приспешник антихриста будет стараться быть первым.
Клирики будут обвинять клириков, стараясь вылезти вверха по ступенькам иерархии, ступая что называется по
трупам.

И вот такие шаги предтечь лжепророка вначале начнёт обвинять сама природа. Природа начнёт изменятся
кардинально, реагируя на эти беззакония, возмущаться начнёт не только небо, но и земля.

Небесные явления, совершенно удивительные, невероятные для людей с пытливым умом, подтверждающие
мироздание Богом, начнуться на небосклоне. Эти явления будут настолько необычными, что и последний человек
на земле, поймт, что что то в этом мире не так, и что жизнь карднально меняется. Для верующих людей, эти
феноменальные небесные явления, которые смело можно будет назвать чудом, будут подтверждением того, что
Бог рядом с ними, и постараются крепче ухватить за руку. Господь для них будет ближе чем никогда, это будет
ещё один шанс на спасение для верующих. И покаяние их, будет уже от чистого сердца и без малейшего сомнения.

Для тех, же кто развращён сердцем и покрыт грехами как плесенью, это всё будет началом конца. Смертность
будет начиная с этого времени, необычайно высока, но очень и очень многие спасутся. Так как для Бога нет
маловажного человека, все в Его глазах имеют необыкновенную ценность.

На земле же Господь покажет Свою силу другим способом — и покажет очень даже наглядно. Потому что люди,
создание Божье, не только отступили от Него, но и разрушают, созданное ИМ. Своими изобретениями, заблужший
в дебри тьмы человек — оружием, климатическим и ядерным, биологическими и генетическими изобретениями,
ненавистью и жадностью — своими изобретениями эти люди, порождение дьявола подошли к уничтожению
главнейшего из созданий Бога — человеку.

Начнутся аномалиии в физическом вращении земли, результатом этих аномалий будут в первую очередь,
землетрясения, даже там где их казалось бы и не должно быть никогда, будут происходить катастрофические
наводнения, и также в очень многих местах планеты, наводнения будут происходить опять таки даже там, где их

http://dralexmd.livejournal.com/


«Записки мирянина» [http://dralexmd.livejournal.com]

3

никогда не было, и не должно быть. Природные и атмосферные условия будут аномальными. Но не только
аномальными, но и катастрофическими. Дожди и град будут иметь удесятерённую силу. Дожди будут ливнями, не
прекращающимися несколько дней, они будут уничтожать и посевы ; а град будет размером с куринное яйцо, и
будет пробивать не только стекло, в автомобиле, но и железо; очень много случаев будет, когда градом будет
убивать людей. Провалы станут образовываться не только под одним домом, но под целыми улицами, и городами.

И всё это будет происходить, потому что сама природа уже не выдерживает бездумной деятельности человека.
В первую очередь, зарвавшихся масонов и «светоносителей», которые продвигают к воцарению антихриста, и
находятся под воздействием сатаны,и превзошли меру разумного. Он продвигают «великий» план
человеконенавистника. Пока этот план ещё не открыт, но по общему анализу, всех устанавливаемых сатанинских
законов, уже можно понять и сущность строящегося масонами ,мирового порядка. Порядка по узакониванию греха,
и освобождения человечества от моральных устоев.

Дети мои, хочу вас попросить — молитесь за Родину, наша Родина и мы в опастности. Нам грозит уничтожение.
Вы должны все образовать цепь — молитвенную цепь. Каждый из вас должен осознать, что в опасности не только
мы, но и наши дети и наши внуки. В опасновти наша Вера прежде всего, потому что с её разрушения начнёт
дьвол, православные страны им мешают установить свой царство — царство антихриста. Наши моральные устои
им мешают, испортить окончательно человечество. Смиритесь и покайтесь, не возностите головы, и не прерывайте
молитвы. Покайтесь — вернитесь Богу, только такое покаяние принимает Господь. Смирение делает искренней
молитву, а молитва становится щитом нам.

Ещё немного и увидим такое беззаконие и наше безправие, такую печать нам это принесёт, что сомнений в том,
о чём говорим мы сейчас уже не будет. Идёт война, и война эта лукава, лукава прежде всего тем, что мы якобы
мирно живём, без особого кровопролития и гонений. Но в этом то и хитрость этой войны, она тебе даёт временное
чувство безопастности, но главное сражение идёт в духовном мире, растлеваются наши души СМИ и телевидением.
И всё это — планы тех, которые правят миром. В теле. И не думайте что их много, не заюлуждайтесь, их горстка,
пальцами одной руки измеряются. И эта горстка сатанистов правит бал во всем мире, правит Западом и Востоком,
и они сверхсильны. И они есть две сверхдержавы , не в том понятии, как понимает большинство — две
сверждержавы- это Америка и Европа. Вот эти сверхдержавы установили свои законы на всей планете, и
благодаря этому, имеют в руках контроль над продуктами и вещами, а значит надо всем человечеством. Они идут в
обход всех Законов Бога, модифицировали продукты и отравляют нас и изнутри и снаружи. Так как одной их
целью является и уменьшение количества людей на планете.

Знаю, что многие из вас, всех кто меня слушает сейчас, живёте и в Европе и в Америке, так вот я снова
обращаюсь к вам, ставить в известие всех своих знакомых, создавайте молитвенную цепь, эта цепь поможет вам
вдержать все дальнейшие события. Потому что Америка очень скоро, начнёт подвергаться разного рода
испытаниям - природные катаклизмы, небесные явления, человеческие потери — террористические акты,
странные и страшные, которые приведут американский народ к началу фавлова круга. Отравленная атмосфера,
иначе и не сказать, начнёт показательно-угрожающую деятельность. Смерчи и торнадо и пылевые бури, уже будут
восприниматься как нечно обычное. То что они столько лет усиленно навязывали в других государствах, придёт
бумерангом к ним — и это будет как война, но какогото биологического, химического характера. Земля как бы
начнёт исчезать у них из-под ног. Будут проваливаться в огромные провалы не только дома, но я бы сказал и кое-
какие штаты. Землетрясения будут проходить почти без перерыва. В СМИ перестануть обсуждать другие темы, и
будут показывать кадры из Америки, превосходящие каждое воображение. Самое страшное немного впереди,
землетрясение небывалой силы и разрушительности, введёт их в ступор, тогда на них нападёт страх и некоторые
взмолятся к Богу. Если американцы не покаются, то их ждут ещё большие бедствия . Многие возопят тогда, но они
будут в меньшинстве.

Европа к сожалению, вступив на дорогу обмана, образовав ЕС, совершенно незаконное и
противоконституционное объединение,под чётким руководством дьявола, сама себе наисала будущее. Целью
сатаны было образовав союз государств »свободной экономически Европы» , опутать политиков имассу
народную в большинстве, мирскими благами и достатком, всё это постепенно отнять, вогнав поочерёдно каждое
европейское государство в экономическую зависимость от центра, и затем в крах, и таким образом
протолкнуть идею о едином, харизматичном лидире и правителе. План его подходит к завершению. Сценарий был
отыгран как по нотам. Европа в данный момент, не думайте — что это отдельные страны , отдельные государства,
самоуправляющие свои народы. Нет. Во главе каждой страны ЕС — и Англии, и Италии, и Германии И Греции ,
стоят верные последователи приваителей мира, тех немногих о которых мы говорили немного раньше. И эти
немногие имполняют непосредственно приказы сатаны. Именно приказы. Уже везде там и всем отдаются приказы,
без возможности возражать. Десять государств ЕС, которые считаеются ведущими и стабильными, даже та же
Германия , которая вроде бы диктует политику пол миру, даже она — управляются извне.

Другие скрываются за «занавесом» президента и канцлера, и скрываются в Англии, руководят также и Италией,
и сейчас стремятся создать крах и во Франции. На данный момент параллельно с их планами по Франции,
прибираются к рукам «великих» мира сего все природные ресурсы, приносящие непосредственную прибыль более
мелких стран — таких как Греция, Испания и т. д., в прямом смысле экпроприируя то, что им не принадлежит и
принадлежать не может. Выглядит так, что всё это делает и будет делать правительство Англии, но это так
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выглядит, Англия в конце также будет захвачена таким же образом, и многие из вас увидят, что оттуда и появится
ими желанный и долгожданный царь. Великий правитель. И потом бог. Вначале он без обиняков будет
дружественен чрезвычайно к иудейскому народу. Скрывать этого он не собирается. Этот харизматичный правитель,
создаст на территории Европы, после полного подчинения ему Англии, создаст государство для евреев. Огромное
государство. И там, привлекаю к этому ваше внимание, в новом еврейском государстве и развернётся главный
сценарий этого плана. Большинство уже догадались какая сцена там развернётся? Там, в новосозданном
государстве они попытаются построить Третий храм, как они его назвают. Храм для своего бога и царя. Храм для
антихриста.

В тот момент мир будут сотрясать кровопролитные войны, люди будут изнемогать от нехватки продуктов, воды,
медикаментов, медицинской помощи. Но самая жестокая война будет идти тогда между христианами и
мусульманами. И вот сей правитель, выйдя на экраны ТВ по всему миру, скажет что нужно отменить все религии,
так как видите, что происходит от этих двух последователей своих религий, фонатично вырезающих друг друга.
Мир на землю могу принести я, и только я, и многие му поверят. И измождённые войнами отдадут предпочтение
ему. И изберут. Именно изберут его. Страх, паника, неуверенность в безопасности — все эти чувства сыграют
основную роль в его воцарении.

Тот кто не будет согласен с этим правителем. И будет выступать и говорить об этом прилюдно — просто будет
незаметно исчезать.Исчез человек и всё.. Но это только вначале.чтоб так сказать не испортить имидж
«миротворца». Потом гонения будут идти в открытую.якобы как с нарушителями системы. К этому моменту уже
будет готово и начертание его, то что мы подразумеваем под чипом. До настоящего времени, всё что мы
православные узнали и изучили о чипе, не раскрывает всю картину о этом сильнейшем оружии и кандалах в то же
время, антихриста. К тому времени, система наночипа будет иметь контроль не только над телом человека, но и
над его мозгом. Это будет идеальный контролёр не только жизнедеятельности органов человеческого организма,
но и контролёр всех чувств и мыслей. Будет он как датчик в нейронах головного мозга \если я тут не правильно
выражаюсь, поправьте меня\ и будет одиним целым с генетической базой человека. До этого наночипа, будут
внедрятся другие, более простые конфигурации, они уже внедряются в тело человеа, мы об этом знаем, они очень
быстро совершенствуются, так эта технология достигла уже высоких уровней. Но вышеупомянутый последний
наночип, уже н сможет человек удалить со своего тела, потому как если он его удалит, нарушится привычная
жизнедеятельность организма. Чтобы добится идеального по их меркам результат, будет опробован уже не на
животных, а на людях вариант наночипа, который есть сейчас, и массовость принятия людьми этого чипа будет
поражать. \ Это он не о нас, а о развитх странах»» мирового порядка\

Теперь я вам в нескольких словах попытаюсь рассказать, как будет работать этот чип. Для нас уже привычна
картина со спутниковыми антеннами на каждом доме, они принимают сигнал со спутника и передают на наш
телевизор предпочитаемую нами программу, с предпочитаемого нами канала, из предпочитаемой нами страны. Что
нужно для того чтоб мы сотрели любимую телепередачу ? Спутниковая антенна и Для просмотра Вы можете
приобрести любой цифровой терминал со встроенной кодировкой Viaccess, либо со слотом под CAM модуль. Во
втором случае потребуется дополнительно модуль кодировки Viaccess для раскодирования каналов. Вот и в
человека установится спутниковая «тарелка».Теперь не смейтесь и не плачьте. Все эти «нанотарелки «в наш
организм будут попадать с едой, питьём и воздухом. Для человеческого глаза они невидимы, но именно они будут
проводниками для сигналов. Это будет сверхидеальная по их мышлению, разработка. О такой технологии думаю из
вас ещё никто не читал и не слышал. Это будут шпионы в нашем же теле, о которых мы не будем иметь даже
представления. Но сами по себе с человеческим мозгом и телом, они не смогут делать ничего, пока не будут
связаны с терминалом кодирования. Вот им и окажется этот наночип. Введён в тело человек он будет какой
технологией, с помощью лазера. И уже ни при каком правительстве, и ни при какой ситуации ,извлечён быть не
сможет, из тела человека.Самое плохое и самое страшное, что эти чипы начнут вводить первым — новорожденным,
и под благими причинами. И дети уже будут расти с этим начертанием. Во время предтечи антихриста, лжепророка
будут опробованы видимые чипы, под благими и экстрим предлогами, этот чип виден, и вживляется иглой, и как
бы идут испытания — какова реакция людей будет на чипирование. Тот же чип, вначале попытаются ввести
тайно — под видом прививок и инъекций, чтобы никто не понял и не знал об этой технологии. По мере
приблежания пришествия антихриста их действия будут боле открыты.

Но тот идеальный вад наночипа, уже и будет окончательным и будет он смертью человечества. Почему? Потому
что, технология будет такого уровня, что даже мысли о том, чтоб удалить этот чип, скажем вырезать или ещё
каким то образом вытащить из мозга, будут известны контролёрам. Мысли. До действий доходить не будет в таких
случаях. Для таких случаев выход — смерть, чтоб «зараза» не распространялась..

Сейчас вы зададите мне вопрос — а при чём тут мы, православные. Объясню причём. В нас в течение суток,
попадает тысячи «спутников тарелок» , для этого нас травят ГМО, опыляют с самолётов, добавляют в питьевую
воду. Скажете что я выше говорил. Что без опокодировщика ведь они не вредят/. И ничего не делают в организме.
Но ведь вы в здравом уме. Это чужеродные тела в нашем теле. Вы видите, что происходит вокруг вас, тысячи
непонятных заболеваний и отклонений в работе имунной системы человека. И у нас есть антидот.
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Антидот настолько сильный, что никакое инородное тело, не может у нас прижиться надолго в организме.
Антидот этот — Святое Причастие. Вот ещё для чего нам нужно причащаться. Кровь Господа очищает нашу кровь
от всей дряни в нас попадающей. Только так мы будем оставаться в здравом уме и здоровом, более- менее теле.

Горе и беда тем, кто во время до введения антихристом начертания, не будут Приобщаться Телу и Крови
Господа. Не понимают многие от чего отказываются, под разными предлогами.Только Сила Самого Господа — Его
Тело и Кровь способны уничтожить , уготованные людям ухитрения нанотехнологии. Только Он, и начто другое не
сможет обезопасить верующего. Все те, кто не будет причащаться, будут мучится очень сильно, боль будет
ужастнейшей, кто не будет молится — будет как открытый стан для врага, «заходи с какой стороны пожелаешь».
Без нашей молитвы, бесы и люди ими одержимые ,будут иметь силу над нами. Молитва сможет предотвратить
работу этих наношпионов в теле. Таково сила молитвы тогда будет. К тому времени, когда предстоит воцарится
антихристу, будут введены такие законы по всему миру, что ни один человек не сможет войти в храмы втайне,
будут приняты каноны в Церкви — которые изменят Таинство Святой Литургии и она перестанет быть Святой.
Большинству из людей, останется в оружие только молитва. Без молитвы человек падёт на колени перед
антихристом. В больших храмах, которые к тому моменту будут уже храмами сатаны, без Таинств Господа нашего
Иисуса Христа, будут поминать лжепророка, именно потому и отойдёт от них Святой Дух. НЕ БУДЕТ ПРЕТВОРЕНИЯ
вина и хлеба в Кровь и Тело Господа. И те, кто будет там причащаться, якобы, будут просто принимать в себя вино
и хлеб. Многие будет питать надежду, что Причащаются, но увы им.Потому для нас православных так важно
покаяние — войдём под Покров Господа, под Покров Пречистой Богородицы, под защиту Святых. Начните с
сегодня, не отлаживайте этого на завтра. Это расаяние нам поможет и в этой жизни и в жизни будущей.

Кто не поймёт этого сейчас, ещё немного и уже опоздает, и тогда изопьёт Чашу Гнева Господня со всем
остальным миром до дна.

Вот потому в одном видении, святому Иоанну Кронштадтскому (?), явился Святой Серафим Саровский и сказал
ему:
всё о чём описано в Откровении, и произойдёт в последние времена, и я тебе покажу как это будет. И запомнить
сказал ему о великолепных огромных храмах виденное. И хотящего войти в такой храм святого Иоанна, остановил
святой и сказал, не входи внутрь, тут мерзость запустения. Тоесть, храм антихриста и сатаны это.

Во время то, люди будут сходить с ума, от тех условий в которые они попадут. Но верующим бояться как раз и
нечего. Потому что помощь Небесная будет настолько очевидной и чудестной, такой помощи не имели даже
первые христиане. Тогда все мученики, которых резади и жгли, выкалывали глаза, варили в смоле, не чувствовали
ожидаемой для человека боли, от таких мучений. Это была на них благодать Святаго Духа.
Которая облекала их Силою, и давала терпение и многие сами настаивали на продолжении истязаний, чтоб как
можно дольше говорить людям о Боге, и были на них показаны дела Его.Боли у мучеников не была, всю боль на
Себя взял Господь наш Иисус Христос, когда Его мучали и вели на крестную смерть. Потому Он и знает, что такое
боль, и не желает, чтобы Его дети всю ей силу испытали на себе.

Сила Животворящего Креста во время антихриста станет на защиту чада Божьего такою силою, что даже в
малых делах бедет увидена. Кто со смирением и терпением выберет Крест Христов, у кого не будет большого
разнообразия в еде, силою Животворящего Креста и маленький кусочек хлеба насытит досыта всю семью. Это не
сказки.Так будет. Когда неверующие будут видеть такие чудеса, они будут бесноваться от зависти, но они для
Господа выбор свой уже сделали.

Для верных жеГосподу, Он пошлёт в помощь и святых людей, и Ангелов в облике человеческом. Ангелы будут
рядом с верующими и будут поддерживать и духовно и физически. Придут тогда пророки и будут запотится о том,
чтобы никаких вопросов и сомнений не оставалось у верующих. Чудо чудес сотворит Господь тогда. Но только для
верующих. Думаю впоросов не может быть, почему только верующим?

Не уверовавшие и отступники будут страдать, и это мягко сказано. Но это их выбор. Право выбора у них было.

И снова вас прошу, сплотитесь в молитве, пусть каждый станет крепким звеном, в цепи нашей веры. Чтоб
сходила благодать господа на нас, чтоб не струсить нам и не поколебаться, чтоб мысль была чёткой и стремления
к Небесному. Когда мы под покровом Господа Отца нашего, нам нечего бояться, страхи уйдут, Причастие укрепит и
тело и дух. Не откладывайте, не придумывайте причин, Господь грешных пришёл спасти, на Крест взошёл, чтоб
нам даровать Жизнь ВЕЧНУЮ. А мы если не причащаемся, получается не хотим той жизни. Для чего же мы тогда
крещены? Чтоб только на словах быть православными?

Отец нас зовёт к Себе, Отец нас предупреждает. Сам Господь сказал что будет предшествовать концу мира,
разве мы не видим что происходит на нашей планете, в нашем мире? Слепы мы? Или хотим жить своим умом, под
нашептывание сатаны?

Всё то что я вам рассказал, я рассказал, чтоб вы стали сильнее, потому что события которые начались будут
очень страшными.

Для нашей Родины приготвлены такие планы, о которых узнавая, вы станете соляными столбами. Первый
открытый конслагерь в царстве антихриста задуман в Греции. Ох какие коварные планы они создали. Но Бог не
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попустит. Попусти малость, для вразумления. Но главные линии по человекоубийству не позволит, чтоб
совершились.

Мироправители объединились в сговоре, договорились как будут действовать чтоб поставить на колени
православные страны. Но Господь их планы испортит. Те кто объединился в хитроумных заговорах, вскоре
окажутся на пороге военных действий между собой. Хитросплетенный план сатаны, Господь повернёт против них,
и для поучения своим детям.

Увидите скоро — Россия, одна, без союзников и соратников пойдёт лавиной против всей Европы и Азию
захватит. Это кажется немного невероятным. Но так будет. Мы удивимся.

Но удивимся не только мы. От неизвестных военных технологий, которые есть у россиян, замрёт в страхе пол
мира. Увидите наверху Ватикана русский флаг. Да, русский флаг.

Вначале Россия кое что не поделит с Германией, и начнётся военное столкновение. Тогда перевес окажется на
стороне немцев. Но потом не будет видеть пощады немец.

Люцифер спустит с поводка, те государства, которые ему подчиились безоговорочно. И они придут на помощь
Германии, и направят своё оружие против России. Главное сражение же, по стечению всяких обстоятельств, они
решат провести напротив Стамбула, предпримут такую стратегию. Или 8, или 10 стран-государств прибудут в
Стамбул, чтоб стать против захватнической армии России. Развернётс такая битва и бомбардировки, что не
останется ничего стоящего. Только один храм останется стоять. Храм святой Софии Божьей. Всё будет как описано
в пророчествах о Константинополе. Господь не отменит этого.

В результате бомбардировок, во всех странах , окторые встряли в бой с Россией, будут ужастные разрушения.
Но и от катаклизмов природных, и от разрушений после бомбардировок, пострадают посевы. Аграрные районы
будут сметен. И голод придёт к нем потрясающий. А так как Бога они не знают, то канибализм расцветёт там со
скоростью небывалой. ДА, в наше время, цивилизованные люди, как они говорят о себе, начнут поедать
человеческое мясо.

Мы во славу Божью, при сильном голоду, бедности, но и смирении выстоим. Потому что греческий народ любит
Бога и святые Литургии не прекращаются ни на день. Греки знают к кому бежать в горе. Это мы поняли за нашу
двутысячную историю как христиане. Но ЕС и Турция и Израиль, нас унизят так, что многие будут задаваться
вопросом — а государство ли м вообще, или рабовладельческая плантация? Но попустит Господь такое нам
унижение, для нашего блага. Голодный и униженный у Господа еду просит, а не у чёрта. Слава Богу притчу о
блудном сыне, у нас знают и дети.

Для многих не секрет, что нашу Родину намеренно наводнили незаконными эмигрантами, у наших врагов есть
конкретные цели. Только мусульмане из таких стран как Пакистан и Афганистан, ненавидят православных больше
всего на свете. По местам эти шпионы, наехавшие в нашу страну в таком изобили, будут устраивать и бойни ,и
изнасилования, и грабежи. Но массовость этого явления зависит уже от нас — как мы сможем обхединиться на
местах на защиту своего дома. Те, кого прельщают благодатные куски нашей земли, попытаются и уже пытаются,
побыстрее отхватить себе в частное пользование хорошие районы. Весь этот подъём цен на недвижимость, и
теперь резкое их падение, было не чем иным как планами правителей ЕС — она начинают раскупать нашу землю
за безценок.

И надежды их, на раздробленной и разворованной щемле нашей, установить их порядки пока исполнялись. Но
больше Господь этого не позволит. Почему?

Потому что Господь устроил сейчас ситуацию, в которо откроются все эти хитрые и коварные шаги и греки
возмутятся не на шутку. За оружие возьмутся и женщины, и приёдёт день, в которые продажные правители Греции
захотят улизнуть из страны, тайно, но многим не удастся этого сделать. Греки мобилизируются и возьмут под
народный контроль все передвижения предателей.

И Кипр, и Греция ещё небольшое время будут пассивно наблюдать з всеми решениями политиков, впадая в
уныние и бознадежность. Небольшое время. Прольётся и кровь. На Кипре точно прольётся. Вначале греческая
кровь, но потом киприоты пробудятся как от сна. И начнут преследование турков.

Но до тех собтий имеем путь. Нашей Родиной хотят править европейцы. Вернее европейкие правители.
Выкачать из недр нашей земли все полезные ископаемые, и кинуть обглоданную кость своим марионеткам,
которых выбрали мы руководить нашей страной.Небольшие их планы совершаться. Но там и всё.

Господь устроил так, что Россия имеет стратегические интересы в Средиземном море. Опять таки чтоб не
уничижить русских, но чтоб объединить православные народы. Россия как лавина, пойдёт войной на Турцию, это
нам и известно из пророчеств, пойдёт Россия воевать потому что будут затронуты её материальные и
стратегические интересы. Развал Турции произойдёт на три -четыре части — все османы , не погибшие в первые
дни, уйдут вглубь страны, скрываясь от гибели; те кто крестился втайне в Православии, объявят об этом открыто,
и остануться в части турции, занятой русскими. Так произойдёт прависудие от Самого Господа. Но пока это
проиойдёт, ам прийдётся очень тяжело, многие не выдержат. Голод будет такой , что о хлебе будем говорить
хлебушек. Экономически нам устроят такие условия — уже товары извне завозится не будут, а в самой стране
производства обанкротились и закрылись. Те, которые работают ещё, постараются закрыть. Потому и советовали
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все духовные отцы уезжать всем в деревне. В деревне можно будет обменять что то на что то, а городе же будет
очень трудно. Но в конце этого испытания Еллада восстанет, воспрянет, и прославит снова Господа. И также хочу
чтобы вы знали — все эти предатели народа греческого, которые стали марионетками масонов, правящих миром на
данный момент, все они расплатятся жизнью за предательство. Не один не останется жив, на момент воскресения
греческого народа. Из жузни уходить будут разными способами и неожиданно.

Перед самым собтием, когда храм Святой Софии попадёт в руки православных, Церковь будет очищена от
предателей, так же как и страна. Как огнём и мечом. И не будет им помилования, и не будет оправдания, что
якобы он не понимали, что толкают народ к краю пропасти. И тогда прийдёт время, когда у верующих очистятся
духовные очи, и они поймут всю истинность православной веры и всю её силу. И наступит период умиротворения и
спокойствия. Но умиротворение будет только в Греции, которая не будет маленькой как раньше, границы её
расширятся , и ряды православных увеличатся. Хотелось бы, чтобы эти ряды попомнило как больше людей.
Потому что у нас будет период покоя, а извне будет гореть огонь — войны, природных катастроф, и других
бедствий.

Война между Россией и Америкой перейдёт в войну России с Китаем. Произойдёт это потому, что будучи
союзниками России в войне, китайцы займут земли стран, с которыми они воевали и подавили сопротивление. И
вот тогда, Китай себ посчитав супердержавой, распространит и свою религию по местам. Те остатки масонов,
которые укроются в Европе и Америке, добьются договора с Китаем, пообещав им, в случае победы Сибирь, о том
чтобы Китай «поставил Россию на место». Подкупом и лестью, они быстро добьются своего. /видимо кто то из
Ротшильдов виживет таки в этой мясорубке, похоже на их тактику\

И врагом тогда уже китайцы посчитают православных. И начн1т Китай провоцировать Росиию, и в итоге снова
произойдёт война, Россия дойдёт до самого Иерусалима. Не сейчас , а намного позже. Все войны, о которых я
говорю, будут происходить в какие то периоды. И будут останавливаться. Потом снова начинаться. И вот когда
Россия дойдёт до Иерусалима, тогда там произойдёт уже последняя, описанная в Откровение война, на месте
Армагедон.

Соблазн Китаю будет огромный, и в итоге они рискнут пойти против России. И тогда произойдёт та страшная
война. Вот маленькие дети, которыесидят передо мной, много увидят из тех событий.

Молитесь.Молитесь, потому что Греции уготовали смерть, смерть народу — разными методами, начиная от
прививок и заканчивая теми металлами и ядами, которыми нас опыляют с самолётов. Молитесь, молитесь чтоб не
умерло большее число. Кто в силах — возьмите чётки и в свободную минуту читайте молитву Иисусову. Ваша
молитва многое может изменить. Нам Господь оставил пророчество Ионы. И уже мы прожили столь трудны период,
и с молитвой, он нам дался легче и прошёл быстро. Очень боюсь, что вместо того, чтобы следовать за эпитафио
Христа в Старстную пятницу, нам прийдётся следовать за эпитафио Эллады. Это если мы не будем молится
произойдёт. Я вас не пугаю, я сам боюсь, что это может произойти. Но если мы пребудем в молитве — события
пойдут немного иначе.

Не бойтесь рассказать о Христе тому, кто рядом с вами, не бойтесь рассказать, что только в Боге мы сила. И чем
быстрее соберёмся мы вместе, тем сильнее станем. Если мы останемся безразличны к тому, что могут сделать с
нашей страной, тогда нам прийдётся в полной мере пережить все прелести, которые именно для нашей страны
уготовал сатана.

Да благословит вас Бог, желаю от всего сердца и желаю вам стать маленьким ангельским воинством Христа. А с
Христом рядом и воевать легче. И когда у нас полнота Церкви, тогда и благодать посылает Господь большую. Да
пребудет на вас милость Божия.

(прим. перевод: какой то небольшой абзац всё-таки вылетел у меня из перевода, сейчас не соображу где и
откуда)
http://znaki.0pk.ru/viewtopic.php?id=160&p=9

(потом отец Элпидий сам вышел на радио и начал говорить о том, что видят дети и после их видений и он,
чтобы в знали от кого исходят эти проповеди)

***

2013-03-09 13:29:18

отец Элпидиос из Африки в своей проповеди вчера сказал не удивляться, если увидим, что выберут
одного папу, потом что то заморочатся они там в Ватикане и будет выбран антипапа, потом второй
антипапа, потом снова папа , и вот этот последний уже будет предтечей антихристовой. Под его чутким
руководством, в одной европейской стране, / по смыслу получается, что в Греции будет принят закон о тотальном
контроле о каждом должнике государству. И так как 5млн.человек ни в какую тюрьму не усадишь, то будут
применены новейшей технологии нанобраслеты, которые снять будет невозможно. Для тех кто согласится одеть
эти браслеты, это будет хуже смерти. Так как батюшка говорит, будет человек под постоянным психологическим

http://pravoslavnayadrujba.ru/click.php?http://znaki.0pk.ru/viewtopic.php?id=160&p=9
http://znaki.0pk.ru/viewtopic.php?id=472&p=7
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давлением из системы. Говорит, очень многое от молитвы соборной зависит сейчас. В Ватикане всё это время
будут скагдалы разного толка и полный бардак. Так же упоминает о том, что для начала войны, сатана устроит
убийство какого то крупного политического лидера, по его выражениям, можно понять что это глава какого то
государства. Как прослушаю ещё раз видео, напишу остальное. Страшные вещи в общем вокруг нас начинаются.
Для скептиков, скажу чтоб обратили внимание на отношения Турции Греции, руководящих политиков, на данный
момент. В двух словах скажу, что пожар"" по ТВ уже начался, по поводу независимой экономической зоны.
Эрдоган потребовал от Самараса 50 на50 доходы от добыч газа, и всё говорит о том, что тот согласился. Но
несогласных с этим намного больше

http://znaki.0pk.ru/viewtopic.php?id=472&p=7#p42240

Но напишу как обещала, так как тут к слову тоже прийдутся слова о.Элпидия иерапостола Африки.

Он в январе так говорил - после выборов нового папы римского, \ и это пророчество не отменится, он это
подчёркивает\ , а папа новый будет выбран потому что он как главный иересиарх должен исполнить
планы сатаны и быть его предтечею, так вот после выбора его в папы, создасться такое впечатление,
что сама природа взбунтовалась и содрогается. Начнутся разные физические и спроектированные феномены.
И сейчас уже природа бунтует, но тогда, мы станем говорить - Боже, что же это за катаклизмы такие? такого ещё
не было!!!

На земле и на небе будем видеть странные явления, и будем задаваться вопросами -это нормальное явление?
Будут такие грады, град размером с куринное яйцо, который будет пробивать железо. (//И вот тут я снова его
слова подтверждаю, вчера в Китае был именно такой град//). Вот так вот нам погода и природа покажет, что
пришёл псевдопророк, предтеча/ не последний/ антихриста. Начнёт человека дьявол воевать изнутри, внушать
ему сомнения в существовании Бога. Будет очень много случаев - иереи как марионетки в руках сатаны и папы
будут. Будет большая схизма в Церкви.Очень большая. Увидите своими глазами разделение на их и на нас.

Вся эта мировая элита, и надеюсь вы знаете, что всё у них держится на банковской системе, вся элита ,
исполняющая прямые наказы дьявола /еосфороса\ всеми способами и методами стараются начать схизму с
католической церкви. И подменой понятий от церкви, затуманить умы верующих прежде всего, ведь католики и
протестанты, не слышат голоса Истинного и Единого Бога. Другой голос они слышат. Сатаны. И устами папы
вещать будет сатана, приближая пришествие антихриста. Все деньги мира сосредоточены в руках банкиров, и не
надо иметь большого ума , чтобы понять как ту же Грецию довели до состояния бедности и уныния:. Вот они
предтечи антихриста - папа католиков, банки и элита.

Тут о.Элпидиос обращается к старику, сидящему недалеко от него, - не бойся дедушка мой, ты антихриста не
увидишь, и я не увижу. Но вот молодые люди сидящие тут, они увидят. А мы увидим только лжепророков из, уже
последних. В наши дни будет Апокалипс. В наши дни придёт антихрист. Но вы не бойтесь, нам боятся нечего,
только Христа за руку держать, и молится Ему горячо, отбиваясь от демонов, и создать цепь молитвенную.

Ты расскажешь отцу, отец расскажет это брату, брат соседу, и так предупреждая друг друга, наконец то поймём
силу молитвы. К Господу взывать надо, к Богородице и святым, и они нас прикроют. И так будем воевать с
лжепророком. Молитвой и взаимопомощью. Такой помощи мы не знали от святых, которая будет даваться во
время антихриста. Молодые люди будут завтрашний день видеть как пророки. Надо всем тогда причащаться!!!
Если не будешь причащаться, не выдержишь и дня. Вот потому с таким остервенением и сейчас и потом дьявол
рвётся к изменению в Таинствах. И увидите. Будут синоды.

Синоды не святые, где иерархи, обольщённые сатаной, в ереси экуменизма замахнутся на Таинства. Введут
постановления синодов, которые вплоть и отменят Святые Таинства. Но тогда... Тогда будет молва идти от одного
православного к другому, где служаься канонические литургии. Но это тогда. Ещё не сейчас.

Ещё многое произойдёт. Ни одному пророку до сих пор не дано было открыть, что же и как будет при приходе
лжепророка и антихриста. Чтоб не ввести в страх и в панику верующих. Но страшные дела будут происходить, Вы
должны постом готовится к тому голоду, который будет в то время. Тогда даже малым насытится человек,
благословя и перекрестя пищу и воду. Не думайте, что те времена слишком в будущем. Нет, они скоро, но пока
ещё приходит лжепророк.

Вот сейчас , скажите мне слова против, началось: с церкви, слава Богу не нашей, с браков. В церквах
совершают браки геи. Скоро придёт время, когда за плохое и ругательное слово на содомитов будут штрафовать,
сажать в тюрьму. Не за горами. Вот у порога уже. Вот такие у них планы, и всё показывает на то, что они очень
даже прекрасно их воплощают в жизнь.

Вы думает все эти государства , которые вводят официально аборты, свои идеи проталкивают? И понимают что
это грех? Они просто исполняют наказы своих господ вышестоящих. Потому что они все одна организация ,
мировая, сатанисты.

Отче наш читайте чаще. Исповедуйте свою любовь Господу. Пречистой Богородце. Просите Покрова, просите
любви. Нежности. Бог он как нежный отец и мать одновременно. Он нам иереям говорит сейчас быть с вами
помягче после исповеди, чтоб вы чаще приступали к Чаше с Его Телом и Кровью. Имейте чистую веру и любовь без

http://pravoslavnayadrujba.ru/click.php?http://znaki.0pk.ru/viewtopic.php?id=472&p=7
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сомнений. Когда во время молитвы придёт помысел, что Господь рассердится, знайте что не от Бога это. Не
сердится Он. Он очень печалится что мы не с Ним, и когда мы не с Ним. И тогда сатана имеет власть вредить нам.
А мы думаем Бог наказывает. Да иногда даст подзатыльник. За дело и к делу. Но больше Он нежный и праведный,
Он прощает. Прощает тут же. После исповеди. И сразу же и лечит. Телом Своим. А мы не хотим. Отлаживаем. А
времени уже друзья нет, чтоб отлаживать. Только с Ним легко сейчас будут переносится события. У Господа
любовь больше чем у матери к младенцу. Детей водите чаще на Причастие. Как можно чаще.

Потом о.Элпидиос рассуждает о том, что очень неправильно со стороны исповедников " давать от ворот
поворот" тем, кто хочет исправится, кто пришёл на исповедь, и получают ответ от иереев - исправляться самим и
приходить уже исправленными к Богу. Святое Причастие от всего очищает, главное чтоб был Устав Церковный
соблюден, произошла исповедь, даны советы и чтоб верующий как можно быстрее начал регулярно причащаться
Тела и Крови Христовой.

Таким вот образом и те якобы святые синоды начнут изменять каноны и Таинства, и нам тут молчать тоже
нельзя, но они свои грязные руки протянут особо не рассуждая, к изменению Таинств. Марионетки лжепророка.
Главы всерелигии, единой мировой религии. Но в то время верные иереи Христовы, хоть и будет их мало, но иметь
силу будут неимоверную. Когда к такому священнику лишь за благословением будут приходить, сатана будет
отбегать на километр дрожа от страха.

У него был случай в жизни, когда по болезни его духовного отца, он не мог исповедоваться, но когда он начал
молиться Господу - и первым в молитве его было имя его духовного, тогда сатана отступил. И помыслы ушли, и
духовному отцу его стало легче. То есть это был как пример. То есть даже такой молитвой мы уже щитом
прикрываемся.

Не ужасайтесь, когда начнут выбирать нового папу в Риме, не ужасайтесь убийству одного очень известного
политика в соседней стране, не ужасайтесь природным катаклизмам. Кому жаль константинопольского
патриарха, молитесь о нём. Чтоб он не принял смерть, захлебнувшись кровью. потому что страшная
смерть ему предстоит. Если ваша о нём молитва будет чистой, смерть его не столь страшной будет. Но всё это
будет. Паника везде, печаль, скорбь и страх, разрушатся государства, государства бывшие вместе, расстанутся,
огонь везде. Крахи государств. Целых государств и стран разрушение. Греция будет нести скорби, большие
скорби, но так нужно для нашего же блага, для чистоты душевной. Большие планы у сатаны, и многие из них
воплотятся в жизнь. Политики будут менятся как в калейдоскопе.

Не хочу я вас ввести в печаль и расстройства, напротив, я хочу, чтоб вы были готовы - видя и слыша, что
происходит вокруг, вы будете думать : а, я уже это слышал. Вы будете готовы к тому, что "завертится" сейчас во
всем мире. На всей планете. Мы другого замеса, мы отличаемся от всех остальных - в нас Кровь и Тело Господа.
Он нам отец и мать. А рядом с нами и столько святых. Господь не так судит как люди, не так решает. Но Он только
во благо нам всё даёт. Каждый священник должен только свой долг исполнять, не отталкивать , а собирать. Нет
логики христовой у тех священников, которые прогоняют чада Божья. священника долг быть заботливым пастырем.
Другого быть не может. Апостол Павел был гонителем Церкви, но стал и самым заботливым пастырем. С него
пример все священники брать должны. Таким пастырь должен быть. Ошибки делаем все мы люди. Ошибк
исправляет Господь. Священник к Богу ДОЛЖЕН вести паству.

В какой то момент наш разговор ещё состоится. Да пребудет Господь с Вами.

http://znaki.0pk.ru/viewtopic.php?id=227&p=9#p43514

***

http://znaki.0pk.ru/viewtopic.php?id=22 … =10#p44782

потом выставили ролик, который выше в ветке стоит

Перевод беседы отца Элпидия, греческого иеромонаха с апостолькской миссией, пребывающего в
Африке

Слово отца Элпидия в Страстный Понедельник

Великий понедельник сегодня, дети. И велика печаль Бога Отца сейчас, очень Он печален. И печален Он от
апостасии не только нашей, а всего человечества. Апостасии от Законов Божиих. Печален Отец наш Небесный не
только потому, что вспоминает день распятия Сладчайшего нашего Господа Иисуса Христа, но и потому что
сатанина детель приготовила свои планы по уничтожению человеков. И благословенная наша страна также
приготовлена ими на заклание. Они , эти отморозки уже готовятся к похоронам нашей страны, нашего народа.

А почему это всё происходит? Потому что мы сами удалились от Покрова Господа. Отступили от Него. И вот
результат таков — самоубийства следуют за самоубийствами, убийства , грабежи, а теперь и главный удар врага.
Точно так как ночью пришли и арестовали Сына Божьего, так же и для нас готовят такую тёмную ночь. Господь
только хочет, чтоб мы поверили этим Его словам, и вернулись к Нему, проснитесь дети, и соберитесь в цепь —
молитва нас соединит и молитва нас защитит. Просите милости, не для себя просите, а для ближнего. Для нашей
Родины.

http://pravoslavnayadrujba.ru/click.php?http://znaki.0pk.ru/viewtopic.php?id=227&p=9
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Я Вам прочту, так как записал : приблизилось первое горе. Паника, уныние, страх, безнадёжность, анархия и
печаль вот они у порога. Всё это нас окружит как липкая грязь. Вот эту благословенную страну, в которой так
любили и почитали Сына Моего, а теперь не знают Меня, прийдёт первое и большое горе. Я попущу это горе, но
этим я задержу сатанинскую технологию, которая уже готова быть введена. Не разрушу страну, которая Меня
славила, и которая была в вере как дитя. Прежде чем они / сатанисты\ нанесут последний и завершающий удар,Я
их планы разрушу. И все поймут, что эта помощь и поддержка пришли от Меня, и Я с вами.

Многие непонимая почему эти бедствия происходят с Элладой, будут Меня проклинать. Но Я им всё прощу. Я
не буду слушать этих слов. Потому что многие, не знают, чтО с ними происходит, не понимают что они в сетях
дьявола. Сердце Моё стучит как сердце матери для вас. А те, кто лукавил и приготовил уничтожение целого
народа, снова убедятся как сильна Моя защита. Это они прекрасно поймут. Дьявольские планы их, по которым они
десятки лет пытаются вас уничтожить, уйдут в никуда. Но и обратится всё что они задумали против них.

Покров Мой всегда был над вами, и демоны и их приспешники очень хорошо знают и это.Тайно Я посылаю
помыслы смиренным чадам,как им действовать и когда им действовать. Так готовятся люди, которые в
определённое время примут нужное решение. Но тогда, когда Я укажу на нужное время. Тогда — все сработают
как единый механизм -слаженно. Единое тело мы. Не позволю по вам ударит врагам нашей веры. Очень много
врагов вокруг вас. Готовят эти враги самые страшные муки вам, себе б они таких не пожелали. Но вам желают. Из
эгоизма. Из зависти. Не знают эти народы Бога, потому и стали лёгкой добычей для сатаны. Дети мои, всегда Я вас
вёл и буду вести. Запомните это и поймите. Что бы плохое к вам не приблизилось, Я вас берегу всегда, и не
попускаю случится непоправимому. Только во благо вам стучит сердце Моё.

Уже много лет вокруг вас Я поставил щит Свой, чтоб вас не испугала эта война, и вы не впали в безнадёжность.
Вы как соломинки на ветру, под ударами дьяола, и не знаете об этом. Не знаете вы сколько злого округ вас, и как
ас ненавидит мир. / Тут не только греки имеются ввиду, а именно православные\

Вас нужно было готовить много лет, потому что вы не похожи совсем на чад моих, которые жили раньше. У них
в сердцах был страх Божий, а у вас его нет. Они молитвой своей делали Моё сердце мягким, и была мне молитва
их мила. И Я вас учил. Потому что потерялась духовная вежлиость, любовь вы потеряли. Смирения у вас нет и
настойчивости. Нет подига молитвенного. Вокруг Я вижу только неблагодарность и неуважение.Уважения нет ни к
кому! Дети мои, не просите у Меня задержать горькие события, которые должны быть. Просите у Меня милости и
спасения, для вашего же блага. Но Я буду вас беречь от всего страшного и безчеловечного, что будет происходить.
Вмешатальство в каждую жизнь, будут видимы. Одни планы о вас будут у демонов, но Моё вмешательство
будет там как молния.

Моё объятие так крепко, что никто из вас даже не почувствует минутного страха. Только придите и Я вас
обниму и успокою. Того, кто к сердцу Моему приближается коленоприклонно, Я как младенца прижму и умирю.

Плохое приблизилось, зло идёт и быстро. Скоро это зло принесёт горе миллионам семей. Один Царь вас сейчас
защитит -только призовите Его, Он никогда не задержится с помощью.
Все те, кто открыл двери своих сердец сатане, сейчас будут научены. Только для научения Я попущу горести. Чтоб
видно им стало — где зло, где добро. Где ненависть, а где любовь. Не попущу загинуть многим, в нужное время
подставлю плечо. Но злые сердца и чёрные души уже не спасутся. Как лавина катастрофа ворвётся дома. Будут
они терять всё ими нажитое и собранное, как в музеях, на слезах бедных.

Многие поверят, что война приблизившаяся это первое горе. Но воспитательная Моя любовь другую цель имеет.
Будущими печалями и страхом и безысходностью — выдавится из ас покаяние. Очень многие только так покаются.
Потому что Я ведаю всё что у вас в сердцах. Я знаю кто и как со Мной . И вот тогда большинство ко Мне вернётся.
Но знайте — Дух Мой Святый входит только чистые сосуды. Молитесь, будьте как одна цепь — проснувшись
вспоминайте сразу обо Мне, а потом о себе, и так ваш день будет светел.

С момента дня печали Матери Моей

вот тут отец Элпидий говорит о беседе своей прошлым летом. Кто не помнит можно её найти. Так вот он говорит,
что он много думал над этими словами. Что это за день печали Матери Господа. Тогда он подумал, что это Успение.
Но вот теперь его как громом поразило, что самое большое горе для Пречистой Богородицы было — распятие её
Сына. И снова в этом откровении, поторяются теже слова.
С этого дня очень большое горе внезапно прийдёт к тысячам неприготовленных/нераскаившися\ душ. Тех душ и
сердец, которые не поверили Мне, что очень скоро наступят болезни и войны. Я многим говорил, и вам многие
несли эти слова. Чтоб вы были готовы. Но в ыговорили — а , это ерунда. Но сердце Моё как сердце материнское, я
легко всё это вам прощу. Только просите милости, и в последний миг, и в страшную минуту, сердце Моё открто для
вас.

В эту Пасху, вы све почувствуете Моего распятого и израненного Сына, как вашего Царя. И будуту страдать
вместе с Ним. Только в этот раз Страсти Христа на Кресте не остановятся Воскресением. Они продолжаться. И вы
будете участниками. Глаза Господа вашего будут полны слёз от страданий Его чад. Но в этот раз снова те, кто
рядом с Ним в Его страстях — мало стадо. Уже идут события печальные по всему миру. Идут лавиной, которую
никто не сможет остановить
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Во все сферы жизни несут эти события перемены и потрясения. Или вам видится обычным то, что происходит
вокруг вас? Но это только начало. Даже глаза ваши не выдержат того, что будет происходить. Тут внимательно:

Готовтесь, готовьтесь духовно, ад для человеков начинается сейчас. Оставьте в прошлой жизни, старое ваше я.
Святые угодники Божии об этом многое писали. Расстаньтесь с апостасией. Задумайтесь куда вы шли, и куда
прийдёте так. Ищите Духа Святого, призывайте Утешителя. Постарайтесь чтоб Он вас заполнил как сосуд до этой
Пятидесятницы. Потому что потом грянет буря. Не только у вас на Родине- во всём мире. Но тем, кто готовил
уничтожение народов, им уготовано испытать это самим, выпив чашу гнева до дна.

Чтоб посетил вас Утешитель нужно смирение и духовный подвиг \ воснесите взоры к Господу и помыслы\ .

В конце отец Элпидий говорит, что объяснения эти слова уже не требуют. И надеется что хоть и к немногим
сердцам, но достучится этим словом.

http://znaki.0pk.ru/viewtopic.php?id=16 … =15#p45687
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Сегодня 13:11

Vigor написал(а):

Микрочип может быть имплантирован и в мозг. Политолог Татьяна Грачева пишет: «Каждый человек имеет
присущую только его мозгу биоэлектрическую резонансную частоту, так же, как он имеет уникальные отпечатки
пальцев. Используя различные частоты, тайный оператор, работающий с компьютером, может даже менять
эмоциональную жизнь человека, вызывая агрессию или апатию. Точно также можно искусственно влиять на
половую функцию человека. Можно контролировать не только сознание, но и подсознание. Человеку можно
внушать даже мечты...

вот о чём то подобном и говорит о.Элпидий, сообщение пишу намеренно, чтоб его потом ставить с цитатой в
перевод.

http://znaki.0pk.ru/viewtopic.php?id=209&p=9#p44824

Анализируя и толкуя начало и последовательность событий Третьей мировой войны

Откровение Отца Небесного

Любите Меня как дети. Как дети любят Отца — вот тайна спасения души человека. Это послание для всех нас от
Господа. Послание это Он нам шлёт перед необычайно горестным омовением кровью, которое готовит сатана.
Кровавая баня им приготовлена для народов.

Вы просите, дети мои, чтоб рассказал я вам о третьей мировой войне, вы просите, чтоб я рассказал, что будет с
нашей Родиной. Вы просите, чтоб я рассказал чем закончится эта грязная история с тройкой, что ещё прийдётся
исптать нашему народу.

Я хочу, чтоб вы знали: мы живём в апокалептические времена, кто это ещё не понял — живёт во глубоком сне.
Все, кто не видит, что нынешние времена соответствуют написанному в Откровении, не изучал Откровения, не
внимал словам Евангелия. А там ведь для нас написано : и о эсхатологическим событиях до Антихриста, и во время
воцарения его. И о Втором Пришествии Господа нашего.

Счастье наше в том, что мы веруем в Святую Троицу, Единого Бога, и крещены в Церкви нашей, и сердца наши
как отдельная маленькая Фатми для Христа. Вот в чём счастье наше — в сердцах у нас Господь. Одно стремление
должно быть у нас — чистое сердце иметь и любовь к Господу непритворную. К Господу, который пришёл к нам,
вочеловечелся, пострадал за наши грехи и даровал нам путь и вход в Царствие Небесное.

Только Господь наш Иисус Христос даст нам терпение и силы выдержать то, что приближается медленно по
людским меркам, но неумолимо. Только с Ним мы выстоим. Без Него надежды на это нет.

Всем детям Своим, Господь наш -нежный Отец и заботливый передаёт такой посыл: как мать оберегает
младенца своего, так и Господь детей Своих, и сбережёт и сохранитЮ и поддержит, и научит. Сейчас поя
акафисты пречистой Матушке Господа нашего, мы понимаем, сколь велико войско Господне, стоящее над нами и
вокруг нас. И так как любила Господа Пречистая, и все святые отцы наши, так должны и мы полюбить Его. Без
эгоизма, без сомнений, всецело предавшись в руки Его. Будем стремится к Царствию Небесному и помыслами и
душой. Почему?

Потому что эта война, которая уже идёт, для многих это уже не открытие, эта война совсем не такая, как все
предыдущие войны. В ней нет прямого столкновения сил и войск, в ней всё хитро, всё коварно, война эта
придумана и продумана сатаной, и главной целью её является — воцарение антихриста. Сатана настолько
возгордился, что ищет прямого столкновения в Господом, его гордыня не даёт ему покоя, и он упорно продолжает
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идти к главной своей цели-воцарению на земле. Вот об этом и говорит нам Богородица. Она нам говорит, что
сатана вступил на дорогу своего конца — заветной целью его и вожделением есть захватить наши сердца.
Отвернуть людей от Бога , и направить их взоры на его величие. Для этого он планировал столько лет и
спланировал ведичайшую и страшную за всё время человечества, войну. Он действовал как великий архитектор и
мастер, со всеми уловками и обельщением тех, кого он использует для свершения его планов.

Вот и говорит нам Богородица — самое для неё главное, чтоб каждый из нас полюбил Её Сына и бросился к
нему, каждый- кто видит приближение этой неумолимой войны. Как для Господа каждый человек — это безценное
сокровище, так и для Богородицы : не сидит Она на месте, а бежит по земле, к каждому без исключения, кто
призывает Её. Бежит и помогает. Глаза Её не высыхвют от слёз — Её так же больно как и каждому из нас в наших
страданиях. Но как самая совешненная мать , Пречистая прежде всего хочет и от нас преданной любви к Её Сыну.
Потому что без Него нет спасения.

Только рядом с Господом каждый будет иметь силы — выдержать, выстоять, воевать без страха, исповедовать
Господа перед врагом, идти на мучения.

Только Господа боится Люцифер. Он ему во всех его планах преграда. И сейчас дьявол очень хорошо знает и
дрожит от этого : Господь загонит снова его «в угол». Поставит его на место-туда где ему положено быть до поры.
Как дьяволу неймётся усадить на трон антихриста! Ох как ему неймётся. Даже само его имя-антихрист, говорит
многое. Анти христ : вместо Христа. Хочет занять место Христа в сердцах людей! Но чтоб попасть ему туда — люди
сами его должны пустить. Только так — по своей воле кажды из нас Христа гонит и пускает в сердце своё сатану и
антихриста. Открываем сатане своё сердце мы — когда исполняем его желания и навязываемые всему миру,
грязные их законы — не будем сейчас перечислять всё, навязываемое нам дьяволом — мы в Православии знаем
хорошо, что вредно душе. Скажем одно — последними событиями для воцарения антихриста будут — создание
единого мирового государства-строя, и единая религия. Для всех.

Когда услышить из уст известных религиозных деятелей \ потому как священниками мы назвать их не можем
никак \ : давайте объединимся во имя любви к Христу, станем одной церковью / даже атеисты\ , будем собираться
и славить бога все вместе, тогда знайте : воцарение антихриста близко.

Когда услышите такие призыва знаейте : началось второе величайшее гонение Господа нашего Иисуса
Христа. Чтобы начать мировое гонение Господа, сатана очень умно и хитро подготовил почву : начал с верхов, со
своих верных последователей, которые ложью и правдами, внедряют растление нравов и взглядов. Подкупом,
высокозанимаемыми постами, изобильными земными благами, мировой «славой»-известностью. Через телевидение,
СМИ., шоубизнес, финансовую систему. И тем самым, ввергая большую часть населения в нищету и бедность.
Голод. Болезни. Когда человек не имеет хлеба, еды и воды — он готов на коленях вымаливать хоть кусок хлеба, и
уже даже не детям своим, а себе.Готов на все условия, лишь бы поесть. Как говорили святые ?— дьявол через
живот завладеет человечеством. К величайшему сожалению , нет ни одного президента или короля в настоящий
момент, который бы хотя бы задумался об этом. Умы их заняты властью и развлечениями. Не до вас им, и не до
нас...

Ещё вскорости увидите — с необычной лёгкостью по всему миру. Начнут строится мечети. Размах будет
небывалый. Для того и наводнили всю европу эмигрантами из мусульманских стран, чтоб они стали оружием,
своего рода, в руках правительств. Мечеть построить по Европе ,станет вскорости — что на велосипед сесть.

С необычайной настойчивостью, уберут знаки креста со всех флагов. Мы, греки это увидим чуть ли ни первыми.
Увидите. Скоро.

Всё что будет напоминать Христа и Его жертву, будет исчезать и разрушаться.

Необычайная заботы будет НМП проявляться о мусульманах, буддистах, и их «духовной жизни», и в тоже
время попираться будут все наши каноны и святыни. Высокие слова будут говорится о едином боге, а дела будут
идти врозь с Евангелием.

Жестокость, насилие, с необычайной настойчивостью. Камикадзе свою деятельность усилят по всему миру. Кто
есть сии смертники? Зачем эти взрывы и жертвы? Думаю догадываететсь. Череда сплошных жертвоприношений
начинается : человеческих жертвоприношиений.
Фанатизм таких людей уже перестанет удивлять. Какой бог, какая религия имеет такие догмы? Откуда происходят
их корни? Корни их поступков?

Храмы, почти всех конфессий, будут подвержены вандализму, терроризму. Чем больше храмов они разушать и
людей в них сгубят — тем слаще для них будет их «рай» - \ по их понятиям, их ждёт там изобилие еды, вина и
женщин!!! это у них рай/

Христианки будут насиловаться повсюду и жестоко.Не только женщины, но и дети — девочки. Это война.
«Священная». Мусульманская.

Христианские деревни будут исчезать с поверхности земли — народ уничтожаться, строения сжигаться. Скоро
уже увидим это. Увидим. Не сомневайтесь.
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Но это не у нас. \ тут Греция имеется ввиду \ В Европе. В Америке. У нас позже тоже такой метод применится.
Но ненадолго.

У нас , к сожалению, большинство руководства запоют скоро одну синхронную песню — нужны мечети, очень
нужны, так как религиозное меньшинство, эти бедные и несчастные экономические эмигранты из стран ближнего
Востока, не имеют мест, где им богу молитву вознести. Будут говорить об этом, как попугаи. Потому что им
приказано. А мы их выбрали нами править. Вот так. Мы их выбрали, мы и получим!

Они нас приучат к подчинению, совесть человеческая будет равняться по мирским меркам — я примерный
гражданин и делаю то, что мне разрешает правительство. Надо любить всех как братьев — нет различий в
вероисповеданиях. Мы верим в одного бога все.

К тому времени вынудят и святогорцев сделать попущения мирянам — святой Афон станет как туристическая
база, вход будет разрешён всем , даже женщинам. И вот тогда афонские монахи поймут свою ошибку, и будут
уходить с Афона. Очень многие уйдут. Никакая человеческая фантазия, не может охватить того, что сатанисты
готовят для Афона. Потому и начинаются сейчас разного толка дружественные встречи. Диалог. Диалог? Такой
наказ оставлен Богородицей? Убрать Крест с колоколен? Убрать Крест с флага? Прекратить колокольный звон:
мешает отдыхать уставшим после работы? Совместные литургии с католиками? Не еретики ли они? Покаялись ли?
А наша Церковь будет соглашаться с такими диалогами. Мечетям -да. Поменьше рукоположений -да. Поменьше
звона колоколов -да. Всем можно молится в наших храмах, так как мы должны любить друг друга = да.

Каким арканом утащат большинство православных в эти сети? Зарлаты, пенсии, дотации — их остановят.
Придумают логическое оправдание. Вначале электронные платежи, а затем отсутствие платежей. И к чему это
приведёт? Конечно да, к голоду. Работы для среднего класса не будет, организуют автоматизированные
производства, только для покрытия нужд элиты. Потому столько времени вам и говорим — едьте на землю,
заводите хозяйства. Учите своих детей обрабатывать землю, которая потом вас и детей ваших прокормит. Земля
даст и воду, Бог Покровом Своим оградит всех Своих. Не будут Его дети голодать и жаждать.

Смотрите на настоящий приме в действии : смотрите на Православные Грецию и Кипр. Всё что вы увидите там,
будет введено во всём мире. С них началась история уничтожения народов. Потому что Православие главная
помеха масонам. С Православием нужно покончить. Подходим уже сейчас к моменту в истории, в который на
наших глазах, при нашем безучасти — идёт уничтожение целой нации. Готовится уничтожение и изменение самого
друвнего языка в мире — греческого, вскорости язык этот будет переиначен, упрощён, а главное для них, чтоб он
канул в забытие. Изменив язык, требуется изменить и Веру. Изменить на корню. Сделать нужно Православную
Веру близнецом веры католической. А без Веры, уже нет и сопротивления захватчикам. Вот вам два способа
уничтожить народ — экономический кризис и духовный кризис.

Потому так часто я вам говорил собирать продукт, делать запасы. Ведь только потому. Что вы делали запасы,
выжили и выстояли жители целого острова — Родоса. Дай Бог, чтоб каждый понимал, для чего он делает запасы.
Дай Бог, чтоб всегда мы могли разделить кусок хлеба пополам с соседом, с незнакомым, дай Бог чтоб появлялись и
дальше такие люди, которые организовывают по местам передвижные кухни. Не очерствели мы до конца. Помним
о заповеди Божьей. А ведь что мы допустили?

Тройку. Тройку в нашу страну. Не Триединого Бога , а тройку захватчиков. И тройку в правительстве. Вот
получите в науку. Даже здесь они умудрились тройки образовать. А ведь это попущение Господа. Вот они их
тройки до чего довели народ — дети голодными идут в школы, больных оставляют без лекарств и врачебно
помощи. Вы ещё ожидаете от них изменений? В лучшую сторону? Неужели так слепы многие из вас? Дожили до
того, что ложь от правды отличить не можете? Что с вами случилось, задумывались? Ушли от Бога...

Страдать будем жестоко. Это уже факт. И один только способ есть избавится от кандалов.
Через голод и болезни ведёт вас Господь к покаянию. И это не просто мои слова. Неужели у нас было мало
примеров заступничества Господа, Богородицы , Святых? Куда вы от них бежали? Кто вас теперь защитит?
Политики? Лгуны? Кровососы заграничные?

Не нужно быть пророком, чтоб увидеть, что дни Европы сосчитать на пальцах можно. Такого экономического
краха не забудет наше поколение это точно. Дни Европы сочтены. Она себе сама вырыла яму. Но есть и
пророчество. Европа разрушится — разобьётся вначале на куски. Потому как действовали они изначально по
плану — по плану масонских верхов — вначале создать одно большое государство, собрать воедино как в
конструкторе — страны, на которых можно поживиться, а затем — одним махом «перекрть им всем
кислород».Кислород для них — это деньги. Но деньги их это большаяяяяя легенда...Как заманивали страны в ЕС?
А вот так : берите кредиты, устраивайте гос.струкктуры, установите контроль над агрокомплексом, дайте войти
внешним вкладчикам, чтоб развить ваши производства. Сырок такой в мышеловке в общем.Берите кредиты —
покупайте, стройте дома, покупайте автомашины, яхты, берите, живите по меркам. Жить лучше в городе — в
городе есть где развлекаться. Отдыхайте за границей, посмотрите сколько вокруг незнакомого вам...

Не в долгах ли вы сейчас, как в шелках? А долги нужно отдавать...

Ну что по их плану или нет вышло? Очень даже всё у них слаженно получилось. А вот теперь пришло время
отдавать долги.Точка.
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Вот только один вопрос всегда возникает: а у кого это такие деньжищи водятся? Кто способен занимать
десяткам государств? Когда вы найдёте ответ, в найдёт и свои ошибки.

Одно немного радует, скоро увидите, что таже Германия, которая имеет мыльный пузырь в резерве, взорвётся
как огромная невидимая бомба. В Германии сработает «бумеранг» Германия перехитрит сама себя.

Так кто же этот ктото, кому должны все страны ЕС? Только в руках нескольких человек собраны все финансы,
вернее золото. Это та невидимая элита мира. Вот эти элитные дуки, уже финансово в руках держат весь мир, и это
они стпенька, подставленная под ногу Антихриста. Они ему передадут всю власть и все средства. Так была
разыграна эта карттёжная партия. Вот он весь план. И по плану, следующим на сцену выходит Антихрист.
Здесь первая стадия третьей мировой войны — кризис, экономический и моральный крах. Стадия эта уже
завершается. Сейчас страны объеднённой Европы, выглядят как объединённые. НО это так только выглядит.
Вскорости одна страна Европы начнёт войну с другой. Причин будет много. Пожар войны охватит их всех. Вначале
будет внутреннее противостояние : различие взглядов, религий, состоятельности. Бунты, бунты по различным
предлогам. Потом выливаться будет эта темная сила наружу. Вначале против соплеменников, затем черёд соседей
придёт. И Европе грозит голод. Поверьте, самы настоящий голод, как бы на данный момент там выглядело всё
благополучно.

Третья мировая война не происходит так, как происходили первые две. Тогда диктаторов в странах были
единицы. Сейчас они в каждом государстве. Кажется безсмысленным : зачем им разрушать то, что они создавали
своими руками? Но ведь разрушать , не строить, как говорит и народная мудрость. Мы не можем ещё осознать, что
они — диктаторы Европы и Америки исполняют в точности приказ своего хозяина. Люцифера. Но это так. Что
будет ещё? А будет то, что даже веру простых бывателей, эти панкрезы, эи пять человк входящие в элиту элит,
веру простого человека, они испольуют в своих целях.

В иерархии всех религий без исключения, продвинуты и всорости займут высокие посты, такие вот солдатики
дьявола, солдатики исполняющие приказ без обсуждений. Это на первый взгляд талантливе священники,
имамы,ламы - талантливые ораторы, способне повести за собой массы; но то, чего мы не знаем о них : что они
обучены в центрах подготовки массонских, и обучены на деньги этой элиты, натасканы так сказать, в лучших
традициях их религий. Вот такие «иерархи» и будут глашатаями единой религии, во имя якобы любви,
прекращения войн и кровопролитий. И верхом идеи будет всерелигия в единого бога. Зачем нам разногласия?
Ведь бог у нас у всех один -какие сладкие речи будут произносится с их кафедр...они завладеют миллионами умов
и сердец.

Какие храмы будут построены!!! Красотища!!! Старые храмы всякого рода конфессий переделаны будут под
одно лекало : одному богу будут поклонятся все -тут тебе и католик, тут тебе рядом и мусульманин,и буддист, и
все вместе, и без претензий. Вот так сладко выглядеть будет их объединение. Но одно здесь имеет значение: к
Истинному Вседержителю их выдуманный бог, не будет иметь НИКАКОГО отношения.

Богом этим будет им сатана. В самом Риме, будет построит новый храм для этого бога. Оттуда, из Рима начнёт
разрастаться зло. Когда начнётся это поклонение общему богу, даже в католическй церкви начнутся гонения.
Вернее сказать оттуда начнутся гонения. Потому что есть и простые верующие у них священники и люди, которые
даже не вдумывались никогда в догматические законы. И тут они многое поймут. И на таких верующих будут
гонения ужасные. Был у них Венедикт, неугоден был он прежде всего ордену масонскому, потому что какой бы он
ни был, но у него были немного другие мечты о католической церкви. Теперь выбрали «» нового папу, всем он
хорош: просто апостольские речи слышны от него, меняет структуру бюрократическую Ватикана, говорит
пламенные проповеди, призывает к любви к ближнему, показывает пример кардиналам и пасторам. Вот потому то
и этот неугоден будет. Он через чур рьяно и правдоподобно взялся за работу и обязанности папы. Хотя он и
выполнит запланированное орденом : вернёт в храмы ушедших верующих, но он своими проповедями подтолкнёт
людей к любви и вере. А это в планы сатанистов не входит. Речи папы принесут плоды, скорее всего он и сам
поверит своим проповедям, но встанет перед дилеммой : приказы хозяев надо исполнять. Главная задача ордена :
подготовить благоприятную почву для единой религии. Этот папа немного от курса этого отклонится. И папа
нынешний сделает выбор ; подчинится хозяевам. Но уберут и его. Какую то информацию выдадут его
компрометирующую. На момент когда приблизится приход Антихриста, в Ватикане будет антипапа. И уже
следующий папа, который также вначале будет иметь такое «благолепное» лицо, что будет выбрать единогласно ,
именно предтече и пророком Антихриста.

И тогда даже кардиналы, несогласные с политикой папы, будут просто исчезать, был и нет человека. Пасторов
ожидает ещё худшее.

Самое странное в этой истории, что опозицию так сказать, нынешнему папе и масонам, организует престарелый
Венидикт. И как это не странно звучит, но Венидикт очень хорошо знает кто есть Истинный Господь и Бог. Вот
вокруг него и соберутся «пальные» на тот момент кардиналы и архиепископы, и пасторы и прихожане, и начнут
сопротивление новой всерелигии. Тогда и Венедикта и остальных отправят в изгнание, и оно будет не из приятных.
До настоящего времени, со време раскола, католическая церковь «жила и здравствовала», гонений никогда не
знала, скорбе не имела. Во т сейчас для них начнётся всё в полной мере.
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Все без исключения служители должны будут строго выполнять приказы начальника церкви — собрание то
будет, месса то будет, тайные совещания, - всем строго придётся соблюдать установленный порядок,
присутствовать там без личного желания. Без обсуждения. Строгий режим и иерархия, отработанный порядок.
Протестующие будут наказаны : не удастся удалить незаметно, прилюдно жестокому наказанию будут подвержен
ы Очень многие и многие из них, будут очень хорошо понимать куда идут дела этой церкви — для них будет
очевидным, что они помогают строить церковь антихриста. Некоторые будут малодушны и исполнительны, но
некоторые очнутся как от коматозного сна.

А народ как будет рад , хлопая в ладоши — наконец то идеальный папа появился в нашей церкви, на
проповеди его будут собираться миллионы, замирая от умилительном экстазе. Но недолго радость их продлится.

Это тоже одна из стадий третьей мировой войны. Устройство церкви антихриста. Потому что жто идеальный
способ подчинить волю людей.

А уже третьей стадией будет война кровопролитная. Эта третья мировая война, проходит по всему миру как
волны, видимо потому, что сатане неудаётся изменить сразу всё человечество. Потому и продвигается эта война
такими волнами — сразу экономический удар, по нескольким местам, затем религиозный, воздействие на
безутешного человека словами якобы веры, и третья волна -применение оружия поражения.

Активная фаза третьей мировой войны начнётся с маленьких столкновени между соседними странами — такими
как Северная и Южная Кореи, Китай с Японией. /сразу образу внимание, что беседа записана 25 марта \.

Непонятные на первый взгляд ретензии, между странами которые ещё вчера в общем то мирно сосуществовали.
Обвинения одних политиков другими, скандалы политические, террористические акты, но самое главное —
катаклизмы, пожары и наводнения. Всё это будет происходить одновременно. Планета будет вглядеть как
скороварка.

Напряжения между странами будут такого резонанса, что только при вмешательстве многих политикив, будут
сдержаны развязывания кровопролития. Что вы думаете о Ливии, Египте, Сириию, которая просто горит уже? Все
эти конфликты приготовлены руками масонов. Их руками проплачены деньги, чтоб создать неразбериху. И вот так
пока по кругу и будет идти — Ливия, Египет, Сирия...Потому что подожгли их намеренно...

И Северную Корею. Все целенаправленно спланировано. Вот так постепенно — разжигая противостояние между
всякого рода движениями — словестно, экономически, бряцая оружием — так и подойдём к началу войны. Войны
кровопролитной и войны страшной. Войны лицемерной.

Постепенно входит в силу экономический кризис. Куда расчитано нанести удар в первую очередь? По развитию
промышленности и агрокомплкса. Вот для того и нужен кризис, чтоб государства перестали производить. Если не
производить — то приходится покупать. Нет ресурсов покупать — заклейте рты. Будет очень жёстко введена
последняя фаза экономического кризиса. Особенно у нас в Греции. Вплоть до того, что на острова не будут
доставляться никакие продукт и лекарства, потому что не будет топлива для кораблей и самолётов. Поэтому я и
говорю, и надеюсь дойдёт эта запись ко многим — запасайтесь продуктами — ведь бобовые и мука пока недорого и
стоят.

\ слава Богу благодаря его советам, мы многие делали запасы, и ещё умудрялись и раздавать тем, у кого их нет
\

И вот так начнётся та война, о которой мы все говорим уже несколько лет. Война между такими странами как
Россия, Китай, Япония ,Турция, Америка и ведущая тройка Европы. Конечно же ЕС сумеет втянуть в войну все
страны Европы, которые поддерживают НАТО.
Вот тогда прийдёт неисправимое горе. Люди просто не будут знать, что им делать. Воевать осознанно идти не
захотят большинство. Но и мобилизация произойдёт в жёстком режиме. Тогда, скажем изначально, какое
государство, какая страна, сможет производить достаточное количество продуктов? То количество, которое
производилось для продаж. Изначально постараются прекратить торговлю зарубеж, а потом уже и для своих
народов у них не будет хватать продуктов. Конечно вы понимаете, что сейчас в 80 случаях из 100, почти во всех
странах, на прилавках магазинов все продукт завозные. Поставщков единицы. Мы не будем сейчас их перечислять,
все и так их знают. Вот за несколько лет, они организовали структуру контроля над продовольствием. И
организовали они её целенаправленно, и для определённого времени — им контроль над питанием нужен на время
войны, и на время пришествия Антихриста. Сейчас как бы проба крепости этого плана. И вот во время войны
случится коллапс. Голодные и полусумасшедшие от голода и страха люди, будут добывать себе еду и с оружием в
руках. Потому что об этом правители тоже позаботились...

Потом внезапно развязавшаяся война, как бы утихнет. Но не прекратится совсем. Она перейдёт в гражданские
войны. Внутри государств. Пылать будут все страны. Горько это слышать, страшно за людей. Но мы православные
уже всё это знаем и приблизительно представляем что будет происходить. И ещё вам скажу, что быстро всё это не
закончится.

Мы здесь в Греции имеем и хорошую ситуацию и плохую. Хорошую какую? Благодаря тому, что мы уже сейчас в
большинстве своём, обнищали окончательно / я сейчас о народе, а не о масонских прихвостнях\ и как это
неправдободобно выглядит, но наша армия и флот как бы есть, но и как бы их нет. Расходы урезаны на
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сожержание техники, и горючее выдаётся только в случае крайней необходимости. А ко времени начала войны, у
нашей армии и горючего уже не будет. Не только у армии. Но и в судоходстве. Только частные судодержатели
будут иметь горючее, прекратиться вообще передвижение между островами и континеннтом. Причем говорим не об
одном, двух островах, а о десятках.

Так вот, если нам дадут из НАТО корабли или самолёты, то мы воевать будет. А если не дадут, то на тот момент
греческие корабли будут как корыта — недвижимы . Но кораблей нам не дадут. И самолётов не дадут. Потому что
прекрастно знают, что самая большая надежда грека=это Россия и Константинополь. Конечно же Турция на
данный момент суперсила. Ни чета нам и их боевой дух, и их армия и флот. Но они всё равно нас боятся. Потому
что знают, что с нами Бог. У нас Бог, у нас Благодать Его, а у них нет. Поэтому и на корытах мы готовы воевать.
Но... Скорее всего не будем. Потому и сложится так ситуация, по Промыслу, что воевать будут против нас, с
стойким намерением отобрать у нас все наши нефте-газо=золото=залежи, но мы воевать не сможем, но и они
отобрать наши ресурс не смогут. Но помимо греков, Промысел Божий уготовил так, что интересы финансовые в
Греции есть и у нескольких сверхдержав — тут и Америка, тут и Германия, тут и Франция, тут и Россия, тут и
Израиль. Они как бы хорошее отношение к нам имеют. НО за этим хорошим отношение кроется просто денежный
интерес. Прибыль. Вот причина всего. И вот так затронуты будут интересы этих супергосударств, что в итоге
Турция просто будет стёрта с лица планеты.

Столкновение между всеми перечислинными участниками войны, произойдут в такой временной отрезок, когда
Америка будет подверженна совершенно небывалым и странным катастрофам, землетрясениям, смерчам и торнадо,
внутри страны разгорится противостояние народа правительству. Катастрофы там будут происходить не только
природные , но и рукотворные, и будут они настолько часты, что будут поражать нас. Вот потому то Америке будет
не до турецких земель. Вот потому то и лучшим решением на тот момент,будет передача Константинополя грекам.
Потому что кроме храма святой Софии в Истамбуле больше ничего не останется. Город и области вокруг будут как
« проутюжены» . Картины второй мировой войны станут перед нашими глазами. Только ещё хуже. Вынужденно и
Америкой и Россией будут отдан эти земли грекам, поначалу как бы на время. Так Греции вырастет
территориально. Но. Плохая ситуация какова? Плохая будет в том, что и не думайте, что лёжа на диване, всем
удастся пережить это время. Перебрасывая войска через Грецию к Турции, американские войска и китайские
пройдут по нашей Игнатии одос. И храни Господь всех, кто будет находитс на пути этих армий. Аморальность их
настолько огромна, что мы её испытаем в полной мере. Оружие в их руках, будет им «зелёным светофором» на
произвол. Храни Господь и всех простых людей, которые будут тогда в Городе. Реки крови в прямом смысле тум
будут течь. Пощады не будет ни старым, ни детям. Храни нас Господь от того, что приближается.

Мы здесь живём в окружении святых. Вот это нас и спасёт. Куда не пойди, и куда не поедь, повсбду храмы и
церквушки, построенные нашим святым. Вот святе и мученики и преподобные наши стали в молитве к Господу. Все
святые, начиная от святителя Спиридона на Кипре, и заканчивая здесь святым Нектарием, святым Георгием,
святым Димитрием, они стоят и молят Господа о православных, о нас заблудших. Вся земля Греции залита кровью
святых, благословлена земля наша этой кровью, и почитание их нами не утихает. Вот они наша надежда на
спасение.

Но пока дело дойдёт до войны, опять таки по Промыслу, переживёт наш народ, такой голод, такие болезни,
такая высокая смертность от голода и отсутствия лекарств будет, что можно эту смертность приравнять и ко
смертности во вторую мировую. Будут и не православные смерти. Убийства, самоубийства. По местам до резни
дойдёт с мусульманами=эмигрантами. Так будет. Поверьте. Голод не постучит, а ворвётся во все дома. Потому что
смотрите как масоны спланировали всё безупречно — вначале безработица, она ударила по молодёжи, затем
средний возраст, те кто имел свои магазины, рестораны, фабрики малого производства :замок навешен не двери
трети прелприятий; затем пришла очередь госслужащих, и вот теперь очередь пенсионеров. А пенсионер то и
кормил семью, а теперь не сможет. Вот вам и нужда. А на островах, кто не занимается хозяйством — все испытают
голод. Слава Богу, что у нас такой народ, что это понимают, и милостыня и помощь соседу, у нас на первом плане.
Вот так и выживем, учась. И моя родина -Родос, ох ещё какие тяжести перенесёт, об этом и святой Фанурий
говорил. Бедная моя родина, бедный наш народ, глупый и наивный, теперь пришло время одуматься. Все думают и
считают, что мы живём в мирный период. Нет и Греция, и другие стран переживают период войны, но войны
хитрой и дьявольской. Повторяю ещё вам : запасайтесь продуктами, в прошлый раз запаслись на пол года, потом
обновили запасы, потом снова обновили и вот пришло время снова обновить. На пол года мы все в силах сделать
запасы, и не испортятся они. Второй раз мы собрали на Рождество, теперь вот будьте готовы к началу лета , кто
может. Обновите, и смотрите вокруг себя. Даже с соседом поруганы. Христос сказал сколько раз прощать брату
своему? Вот и в так : с соседом не в дружбе, но макарон ему дайте. Может ты и не знаешь, а он последние деньги
отдаёт на налог и на счета. А на еду не имеет. Идите и смотрите, и если кому нужна ваша помощь — не ожидая и с
Неба оплаты — дайте, протяните руку помощи.

Вот и на третью фазу, готовьте запасы. Не для того говорю вам, чтоб вы думали. Что от голода умрёте, нет.
Говорю для того, что своими запасами вы и себе и соседу поможете в первый момент паники. Когда с прилавком
сметены будут и спички. А у вас в запасе будет. И вы поможете и другому. Ещё раз вспомните Кипр, и сделайте
вывод. В течение одной недели -люди не имели еды. Потому что деньги в банках, жизнь прекрасна, и никто и не
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ждал что деньги крылья преобретут. Так вот как в притче : запаситесь маслом, и в прямом и в духовном смысле.
Вы уверены, что этого не сделают и у нас? Я бы не был так уверен.

http://znaki.0pk.ru/viewtopic.php?id=16 … =15#p45868

http://www.foschristu.gr/

Отредактировано vik.mi.67 (10.06.2013 09:15)

18.05.2013 21:52

(продолжение перевода проповеди отца Элпидия)

По поводу того, чтоб собирать продукты в запас, хочу заметить символичность периодов, в которые будет
происходить обнищание населения. И опять тут приведу в пример, притчу Христа о прощении — и до семи раз. И
вот таких периодов очищения будет семь. Они начались не сейчас. И проходит всё периодами, чтобы людям было
легче выджержать трудности, и чтобы приходило осознание изменений глобальных, а при осознании приходит и
покаяние. Метанья — это изменение сознания, люди так долго «плясали под дудку дьявола», что уже им трудно
менять себя. И вот тут опять проявление любви Господа к созданию Своему.

Скоро уже подойдёт третий период всех наших испытаний, третье полугодие, с того момента, когда я решил
говорить в эфире. Но помимо запасов продуктов, начните делать и запас духовный. Так как прежде всего, планы
дьявола нарушает Господь от чистоты нашей молитвы. Так вот с молитвой, и с продуктами в запасе, будет легче
выстоять этот третий период, который поверьте мне, будет очень тяжёлым. Здесь нам предстоит увидеть замки на
дверях гипермаркетов, которые до этого выстояли. Малый бизнес, не выдержит того удара, что уже нанесен.
Некоторые острова продержаться благодаря туристам, и заметьте не европейских, а туристов из православных
стран, особенно бывшего советского блока. Вот как устроен Промысел.

Кипр только стал на дорогу к Голгофе. Бедный наш Кипр, что ему предстоит пережить. Кипр, Кипр... много
можно сказать, но перед предстоящим горем там, не хватает слов и сил.Но Господь такие чудеса показывал на
захваченном Кипре, так Он звал к себе детей Своих , и что для этого требовалось ? Просто вернуться к Господу,
всего то три шага сделать в сторону Церкви, раскаяться, покаяться, прийти к Таинствам. Но они не слышат.
Слышат только единицы. Как ещё можно вас собрать? Какие дела Господа нужно было ещё показать? Не хотим
спасения, сами не хотим. Своим умом живём и сами себя на распятие ведём.

Как вам нравились ловушки дьявола! Богатство, благополучие, хорошая работа, огромные доходы, и ничего не
делая … Сытно жить, красиво развлекаться, спокойно спать... Вот теперь в столь короткий период всего этого
лишитесь, как будто бы и не имели ничего никода — вот вам подарочек от дьявола будет. И тогда не поймёте
ничего! Будет убиваться по богатству. Ну что же.. Если в и сейчас не услышите, то когда ? Из острова поклонения
Господу, вы преврались в остров безразличия. АААА, да зачем вам слушать вообще каких то попов????
Наслаждаться жизнью проще. А один такой святой человек , в своё время отвечал на ваш вопрос — старец Паисий
святогорец, когда спрашивали вы его, когда же Кипр освободиться от захватчиков и снова станет греческим , и он
вам отвечал — когда бдет у вас покаяние. А покаяния как раз то у вас и нет.

Скажу вам опять тоже самое, что и всегда говорила Церковь : нужно изменить свою жизнь, чтоб изменилась
ситуация в стране. С малого начинается — с тебя, изменишься ты, вернёшься к Господу, и увидишь как Господь
сразу покроет и пошлёт благодать.

Сколько раз молясь, я переживал, как же выдержат сейчас люди. Ведь и я такой человек как все вы, у меня
есть мать, семья. И советую вам делать запасы, я не толкаю вас думать только о материальном, всё
священство взывает к вам — прежде всего меняйтесь духовно. Не в продуктах дело, они просто помогут не сойти
с ума многим. Главная наша цель — восстановить исповедь нашу Господу и снова начать Причащаться. Война
всегда идёт на духовном уровне. Оттуда начинаются падения и победы. Об этом там, в Небе говорят святые. Но и
святые теперь защищать будут только уважающих Бога, и поклоняющихся Ему. Остальнх, к великому сожалению,
ждёт нелёгкая участь. Мы не ценим, что у нас есть вероисповедание, что Господь нас не оставил и ведёт нас по
жизни. Он нас ведёт, а мы вырваем сои руки из Его и бежим к дьяволу. Не к святым, а к бесам. Не к исповедникам,
а магам. Не к мученикам, а к гадалкам. Не к Православному учению, а к ересям новым и старым. Традиции у нас
нет? Так куда же мы смотрим???? Куда идём слепо??? Уши заткнули, совесть закрыли на замок, чрево ублажаем,
тело лелеем... Вот оно как.

Но святые нас не оставят, нет, не таков закон у Господа. Чудесных примеров будет столько, сколько не было
уже многие десятилетия. И чудеса будут творится снова таки для нас : чтоб мы уверовали. Захотим ли мы открыть
глаза? Это уже дело каждого. Не смогут люди не заметить вмешательства Господнего. Настолько явно будет
проявление защиты с Неба, даже атеисты изменят свои взгляды. Смиренные верующие в повседневной жизни,
будут иметь для вживания просто крохи — еду имею ввиду, но этими крохами насытится и огромная семья. Так
увеличится благодать, что мы поймём, что для того чтоб поддержать тело, нужно совсем немного.

http://pravoslavnayadrujba.ru/click.php?http://znaki.0pk.ru/viewtopic.php?id=160&p=15
http://pravoslavnayadrujba.ru/click.php?http://www.foschristu.gr/
http://pravoslavnayadrujba.ru/viewtopic.php?id=1171
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Так как питал Господь маной Небесной евреев в пустыне, так и верующие во время близкое к концу, вживать
будут на крупицах. А приближающаяся война, нас сделает только выигравшими — бедность будет неимоверная, но
будет богатсво духовное. Покаемся мы к тому времени, через нищету, прийдём к чистому покаянию, очистим
сердца наши и умы. Когда вокруг нас мир будет кипеть как котёл, когда там будет происходить тысяча и два..,мы
будет пребывать в духовном спокойствии. И молитва будет. И не такая как сейчас. Потому как иначе чем нищетой,
нас уже было не очистить ничем. И в этот период — масла \ оливковое имеется ввиду \ с хлебушком — откроются
и лидеры, настоящие, духовные. Сильные и духом и чисте взглядом. Совсем не похожие на тех марионеток,
которых мы видим их сатанинского ящика каждый день. И духовне лидеры и народные. И они будут делать
«политику», навеянную Духом Святым. Когда мы приблизимся уже к началу войны, события будут происходить с
такой частотой, и меняться как стекло в калейдоскопе, появится осознание того, что также будет неумолимо время
и во время собтытий Откровения. Тех событий-последних.

Не будет у нас у нас той паники, крови, печали и угнетения, которое будет в странах нас окружающих.
Счастлив будет тот, кто вернётся к тому времени домой, потому что вовне будет пир чумы. Почему так будет?
Потому что Греция ещё раз вернётся к своей чистой вере. И только благодаря вере, попадёт под Покров. Поймут
греки, что Истинный путь, это не тот путь, который нам навязывали десятилетия европейцы и американцы, а путь
с Господом. Но во время этого духовного возрастания, нам ещё предстоят испытания — кровосос запада, просто
так не захотят впускать жертву их сетей. Нас будут вжимать как лимон, с остервенением, с жестокостью звериной,
потому что они сатанисты, другого они не знают и не ведают, способа вживания. Они нас обложат отовсбду —
контроль над продуктами, контроль над воздухом. Контроль над водой \ они ещё и будут удивляться, почему же
мы такие живучие то\ Дойдём и к контролю над суждениями. Из сатанинской коробки миллионы умов
обрабатывают по задействованному сценарию. Так же на нас испытают и новые электронные технологии. Контроль
по мобильным устройствам, контроль над интернетом. Контроль налоговый — все будем на учёте, под карандаш.

Никакой мудрый муж, не видел в своих фантазиях тех, нанотехнологий, которые имеются в разработке, и по
местам и постоянно испытания проходят на живом материале. На человеке. Технология будет идти вперёд
«семимильными шагами» , юежать будет технология. Сейчас ещё что то мы узнаём из СМИ о технологиях, тогда же
это будет для сатанистов лишним — зчем нам об это знать??? Телевидение нового поколения, будет монитором для
наших стражей — мы будем смотреть тв передачи, а нас будут наблюдать охранники. Это будет, не сомневайтесь.
Изменится и интернет. Контроль над ним будет тоже диктаторский. И будет у них устройство изобретено, именно
то, о котором говорится и в Откровении. ТО, с введение которого и произойдёт начертание. Не думайте никак, что
это будут чипы о которых мы знаем сейчас. Нет, нет и нет. Это будет совершенно неизвестная технология.
Выражусь языком Откровения — это всё предтечи и ступени к тому начертанию. Сейчас они вежливы с народом —
опробуйте подалуйста/, это для вашей безопасности очень полезно. А потом!!!!!!!! О нет, они просто всех вынудят
принять начертание. Добровольно, но под принуждением. Еслиони не примут начартания, они будут думать!, не
выживут. Кто не будет жить с Истинным Богом, тот получит начертание. Но как получат. Вот в чём дело. Процесс
положения начертания будет происходить в двух параллельных направлениях. Так всё хитро преподадут
вначале, так интересна для любопытного нашего человеческого ума , будет та технология, что -

Теперь я вам в нескольких словах попытаюсь рассказать, как будет работать этот чип. Для нас уже привычна
картина со спутниковыми антеннами на каждом доме, они принимают сигнал со спутника и передают на наш
телевизор предпочитаемую нами программу, с предпочитаемого нами канала, из предпочитаемой нами страны. Что
нужно для того чтоб мы сотрели любимую телепередачу ? Спутниковая антенна и Для просмотра Вы можете
приобрести любой цифровой терминал со встроенной кодировкой Viaccess, либо со слотом под CAM модуль. Во
втором случае потребуется дополнительно модуль кодировки Viaccess для раскодирования каналов. Вот и в
человека установится спутниковая «тарелка».Теперь не смейтесь и не плачьте. Все эти «нанотарелки «в наш
организм будут попадать с едой, питьём и воздухом. Для человеческого глаза они невидимы, но именно они будут
проводниками для сигналов. Это будет сверхидеальная по их мышлению, разработка. О такой технологии думаю из
вас ещё никто не читал и не слышал. Это будут шпионы в нашем же теле, о которых мы не будем иметь даже
представления. Но сами по себе с человеческим мозгом и телом, они не смогут делать ничего, пока не будут
связаны с терминалом кодирования. Вот им и окажется этот наночип.

Введён в тело человек он будет какой технологией, с помощью лазера. И уже ни при каком правительстве, и ни
при какой ситуации ,извлечён быть не сможет, из тела человека.Самое плохое и самое страшное, что эти чипы
начнут вводить первым — новорожденным, и под благими причинами. И дети уже будут расти с этим начертанием.
Во время предтечи антихриста, лжепророка будут опробованы видимые чипы, под благими и экстрим предлогами,
этот чип виден, и вживляется иглой, и как бы идут испытания — какова реакция людей будет на чипирование. Тот
же чип, вначале попытаются ввести тайно — под видом прививок и инъекций, чтобы никто не понял и не знал об
этой технологии. По мере приближения пришествия антихриста , их лействия будут более открытыми. Но тот
идеальный вид наночипа, уже и будет окончательным и будет он смертью человечества. Почему? Потому что,
технология будет такого уровня, что даже мысли о том, чтоб удалить этот чип, скажем вырезать или ещё каким то
образом вытащить из мозга, будут известны контролёрам. Мысли. До действий доходить не будут в таких случаях.
Для таких случаев выход — смерть, чтоб «зараза» не распространялась..
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И вот тогда наступит время как в первые века после Воскресения Господа. Так как появлись такие святые и
мученики и исповедники как святые — Ирина. Екатерина, Георгий, Димитрий, Виктор, Вера,Надежда , Любовь. Так
и в это время даст Господь сил и на исповедничество и на мченичество тем, кто возлюбил Его больше всего в
жизни. Для тех будет особая благодать, для тех, кто не примет начертания, не пойдёт на поклон антихристу.и по
большому счёту нечего таким людям будет бояться — на час раньше к Господу попадут. Одно только надо
понять — Богу доверится во всём. Первое. Второе: без рассуждений — упасть в обхятия Отца. Как ? В храм. На
Таинства. И в жизни не по своему уму мудрствовать, а сказать — Боже да будет воля Твоя на всё. Когда Бог тебе
будет и Отец и Мать, тогда благодать будет неописуемая. Только вот хотим ли мы этого? Может м реально то не
верим в Бога? И третье. Такое оружие нам дано Богом, что нет сильнее его. Но многие опять таки этого не
понимают. Причастие Святое. Нет ничего и никого , чтобы тебя побороло , когда ты с Причастием. Кто пожхлдит к
Чаше со страхом, понимая, что вот сейчас войдёт Господь в меня, очистит меня, вылечит меня, утешит меня,
направит меня - тот вооружён и стал воином. Кто не будет Причашаться — беды и горе пережить им предстоит. Я
не пугаю. Это так и есть. Исповедь и Причастие будут и щитом и мечом. Помимо этого, кроме нашей веры и
Святого Причастия, нам Господом будет открыто видеть и понимать то, чего большинство не будет даже осознавать
и анализировать.

Возвращусь тут к тем нанотехнологиям, которые будут использованы для положения начертания. Сила Святого
Причастия такова — что все эти нанороботокомпьютеры будут уничтожаться в теле нашем. В Православнх странах
и в воздухе. Ангелы будут стоять на страже, и очищать воздух. И сейчас Ангелы это делают, но тогда будет
сильнее их защита. Если сейчас выборочно, то тогда под защитой будут все и всё. Это не сказки.

Поэтому прошу вас дети Божии, человеки вы мои дорогие — измените отношение к Таинствам Божиим. Не
бремя есть Святое Причастие и Исповедь. А помощь. Господь наш врач и наш охранник. А мы от Него
бежим, словами с Ним, а на деле с сатаною. Почему вы не задумаетесь, почему первохристиане и под землёю
прятались, и ночью собирались на Литургии, и было для них первым и главным делом — день начать с Господом, а
уже потом всё остальное. Почему не ленились, почему их не пробирал сон??? Да потому что они любили Господа.
И понимали, для чего Он оставил Своё Тело и Кровь. А мы вот такие умные, грамотные.Начитанные, а не понимаем
такой простой вещи. Сам Господь к нам грешным, недостойным, идёт и входит в нас, и лечит нас и исправляет нас,
отгоняет дьявола от нас. Мы же жизнь живём на голове стоя, поймите вы. Всё в наше жизни отлично от того, чему
учил Господь, чему учили Апостолы. Мы только себя любим, и никого больше. Безразличны ко всему, лишь бы
брюхо набить. Спасителя не хотим! Не нужен Он нам! Ну не глупцы ли мы? Зачем тогда Господь пришёл на землю?
Зачем Его рапяли, невинного, безгрешного? Почему даже умершего Его боялись? Даже стражу выставили у тела
Его безжизненного??? Подумайте, подумайте и измените свои поступи.

А задумывался ди кто из вас , из тех кто не исповедуется, не причащается, но говорят — я молюсь, я пощусь, я
даю милостыню, я изучаю труды святых, НО НЕ ПРИЧАЩАЕТСЯ. Задумались ли вы — а как с вами может быть БОГ,
если вы ЕГО в себя не принимаете??? Даже вы не знаете какую ошибку совершаете. Разве может быть Бог там, где
Его не хотят? Придумывая кучу отговорок и причин, и не подходя к исповеднику и Чаше годами. Задумайтесь. Мой
совет вам. Не входит Дух Святой в нечистый сосуд.

А для того чтоб стать сосудом чистым, мы и идём на литургию, молимся, просим Господа простить нам грехи
наши. И Он, входя в нас, нас спасает. Литургия это Таинство. А вы туда не ходите. И литургия это подготовка к
принятию Господа. А вы где готовитесь? В кровати? На диване? В уголке у печки? Что тут мне ещё сказать?

Когда Господь видит, что мы в битве духовной, к Нему идём в дом Его, с чистм сердцем, с чистыми помыслами —
вот тогда Он к нам входит, отгоняя сатану. Вот тогда он нас окружает благодатью. И благодать Его даёт нам силы
на борьбу дальше.Тогда мы освящаемся, когда мы исполняем заповеди Господа, и идём Его путём. Тогда только к
нам приходит покой душевнй, очищается ум, мысли и сердце начинают стремится к Небесному. Если вы прочтёте
каноны нашей Церкви, Вы поймёте, что даже сто лет назад, вы бы уже были отучены от Церкви за то, что не
учавстуете в Таинствах. А сейчас кто вам поможет? Священики которые пришли на литургию, кадилом помахали,
неосмысливая молитвы прочли, деньги в карман за треб положили и пошли по своим делам. Они вам помогут? А
вы почему всего этого не замечаете? Вы не тело ли Церкви? Да что я спрашиваю, немногие из вас бывают в
храмах, чтоб это заметить. Грехом стало несоблюдение поста трехдневного перед Причастием, а сплетничание,
осуждение, хула, зависть, корысть даже не оговариваются на исповеди. Нашего Господа сделал такие модернисты
богом чрева, а не Богом Слова. Чмтайте Евангелие и смотрите , что делал Господь. Кого Он прощал и как и за что.
И какой наказ оставил Апостолам. Так кто укажет священникам, если нет между ними зилота, в хорошем смысле ,
по Господу? Кто укажет священству, что меняются в храмах законы Апостолов? Кто, если не Вы! А вы дома на
диване...

Нужно нам менять свою жизнь. Господь гордым противится, но пришёл спасти грешных. Детей как мы
воспитываем? У телевизора? Потому что мы устали за день, в погоне за рублём? А сатана с детей начнёт, знайте.
Он уже начал. А вы продолжайте жить не Причащаясь...

Потому то и призываю вас братья, друзья, дети мои — давайте менять жизнь. Начинать день наш с
Господом, бегом к Нему, скорее, пока есть ещё немного времени. Без Него наших детей не спасём. Все в ад пойдут.
Как дети к отцу, так и мы к Отцу Небесному давайте побежим в объятия, схватим Его и вцепимся в Его руку. И не
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отпустим. Как делает младенец ? В маминых он объятиях и день и ночь, сам ни о чём не заботится, о нём заботится
мама. Так и мы дожны в себе выработать отношение к Богу.

Потому как наступают годы, когда м жить, дышать, ходить, молиться будем чудесным образом. Не подпадающим
под законы материального мира. И наше спасение зависит и от спасения наших детей. Дети они чище нас, они лжи
не знают. Если нам тяжело детей привести к Господу, нужно постараться, чтоб дети нас к Нему привели. А детей
надо воспитывать. По Законам Божьим.

Выбор теперь за вами.

Одно помните : у нас Отец Бог и мир наш вокруг Него и в Нём. У сатаны свои дети есть, и мир их станет таким,
как им его приготовил дьявол. Бог дал нам свободу выбора. Вот пришёл момент, сделать каждому свой...

А Божиим в помощь идут и святые Божьи.

Все кто идёт за сатаной выпьют горькую чашу гнева Божьего до дна.

И Чудеса приблизились. Мы будем жить чудом и с чудесами. А они свой выбор уже сделали.

Да пребудет с вами Господь.

http://znaki.0pk.ru/viewtopic.php?id=16 … =15#p45948

Отец Элпидий записал видео сегодня, в котором просит ребят, которые едут на Афон на исповеди, зажечь
большую свечу\. не знаю как по русски она наз.\ у иконы Богородицы Достойно Есть. И просить отцов Афонских
усилить молитву, потому что:

два крупных политика и президента, упрямых и не считающихся с чьим то мнением, готовы открыть врата ада
для человечества. Преследуя свои интересы, они готовы начать войну. Остальное напишу, когда прослушаю ролик

готовят несколько историй - обесчестить святой Афон, за то, что монахи отошли от своей прямой обязанности и
занялись бизнесом, и готовится дефолт банков Греции. Всё это в ближайшее время.

***

20.06.2013 15:40

Отец Элпидий, греческий иеромонах, ко всем православным христианам

Дорогие мои дети, хочу попросить вас, перед событиями, которые приближаются очень быстро, перед
величайшим горем для всего человечества,горем, какого не было ещё ни разу в жизни человечества, стать в
молитвенную цепь, цепь любви - молитву о вашей улице. молитву о вашем городе, молитву о вашей родине,
молитву о вашем народе. Вставайте на молитву все, все православные. На молитву о Покрове Божьем, защите
святых , молитву о наших Православных собратьях. Если вы станете на молитву, многие места и люди будут
спасены, защищены Самим Господом.

Под неусыпным контролем сатаны, технологии достигли такого развития, что уже жизнь человека - ни для кого,
из этих строителей царства антихриста, не имеет никакой цены и значимости. Именно сатаны, избранным своим
поклонникам, навевает технологии во всех сферах человеческой жизни. Дьявол и его пешки, приготовили
человечеству страшную участь. Та катастрофа, которую они намеренны совершить, НО И ГОСПОДЬ ПОПУСКАЕТ,
унесёт миллионы человеческих жизней. А ваша молитвенная цепь любви, спасёт от разрущений целые
страны. Господь не даст нам не по силам испытаний и молитву, которую Он хочет слышать мы все знаем. Господи
Иисусе Христе, Сыне Божий, помилуй нас грешных- начинаем читать каждый день в
6 утра
9 утра
12 утра
15 дня
18 вечера
21 вечера и кто может в полночь в 12 ночи.

каждые три часа, по числу земной жизни Господа нашего Иисуса Христа- 33 раза взмолимся к Господу, чтобы
помнить и знать нам - для чего пришёл Господь на землю, для чего пострадал, и главное чтоб каждый понял до
конца - что Господь нас Спас от вечной сметри. не думаю, что такая молитва будет кому то бременем.

Все указанные часы, в которые Господь хочет слышать нашу молитву - очень важные часы в нашей Церкви, в
нашем учении. В нашей Вере всё имеет значение, и ничего нет безсмысленного. Сердце господа нашего
кровоточит о нас. о том. какими мы стали и как мы отдаляемся от Него. Для очень многих из Вас уши Господа
закрыты, Он не хочет больше притворных молитв и молитв, не ведущих к спасению души для жизни вечной.
Господь знает все тайные помыслы каждого из вас. От Него не укрыто даже малейшее из малейшего.

Когда каждый из вас полюбит спутника жизни , то знает - какие слова говорить и какие поступки совершать. К
Господу же, который нам даёт жизнь, и всё к жизни - у большинства из нас не находится ни слов любви, ни слов
уважения. Всё поверхностно, и всё только для исполнения наших эгоистичных желаний. И очень часто, такое ваше
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многословие о совершенно не нужных вещах, скорее всего , Господа утруждает. Потому что мы родились, не для
того, чтоб преобретать здесь материальное, а родились мы , чтоб, с достоинством жить, жить по православному, и
приблизиться к концу нашей жизни, к достойному входу в Царствие Небесное.

Не верит нам больше Господь. Нет в нас истины. Это мы должны понимать и сами.

Сколько бы не было сказано, но лучше делать дело, а не говорить. Берите в руки чётки, и приступайте к
молитве, молитве которая в шаей Церкве знакома всем как сильнейшая. Господи Иисусе Христе , помилуй нас. И
не ищите себе оправданий. не ищите отговорок. Себе же во вред вы это будете делать. Пришло время дел - время
молитвы. Молитвы для неравнодушных, для тех, кто хочет быть спасён, для тех, кому дороги его родители, его
братья и сёстры, дети и внуки, для тех, кому Бог - Отец, а Церковь - Мать.

33 -и раза, повторяя молитву - вспоминайте о той Жертве, которую принёс за нас Господь, в таком юном, по
человеческим меркам возрасте. Вспоминайте о том, что всё что имеем - всё от Господа имеем.

с раннего у тра , каждые три часа - Господь хочет, чтоб вы все встречались в своих молитвах . Все кто считает
себя верующим - все в одной молитве. ВСЕ- КАК ОДНА ЗАЖЖЁННАЯ СВЕЧА, зажжённая для Господа свеча. В этой
молитве мы у Господа просим милости. Но знайте. что от такой молитвы горит сатана. Горят его дела. Горят бесы и
их чары. Перед молитвой на чётках , всех тех чад Божиих, которые любят Господа я ппрошу читать такую молитву:

Боже мой, Господи сердца моего, заполни сердце мое Твоею Божественною Любовью, и от Духа
Святаго Твоего даждь ми.

Не думаю, что это сложная молитва, так ведь? Но зато вдумайтесь в её смысл. И Господь подаст каждому
просящему Свою милость и Покров. Сердце , которое бьётся для Бога, не бьётся для сатаны и не пускает его
внутрь . Молитва Господу отгоняет сатану, сжигает его и его помыслы лукавые.

Вспоминайте, чему нас учили святые отцы нашей Церкви - жить и дышать Господом. Вначале Господь, а потом
всё остальное. Примите иго Господне на себя. и никто из вас об этом не пожалеет. Прежде чем что то сказать, или
сделать - вначале спросите у Господа, у Него спрашивайте совета. Как в каждодневной земной жизни ребёнок
спрашивает обо всём у отца, и просит у отца , и ожидает от отца всего, так и мы должны - всё просить у Отца
нашего Небесного. Он нам Отец, и Он нам и мать. Благий, Человеколюбец, Вседержитель, Святый, Крепкий,
Безсмертный, Милующий.

Пламенейте в Господе, и призывайте Господа, потому что подходит время, когда сам , никто из вас не выстоит.
так сильно будет влияние сатаны, так сильны будут его лукавства, такие помыслы будет он насылать на всех
людей, что человек один, без Бога, падёт перед сатаною. Ни одному человеку без Бога невозможно
будет противостоять сатане, его хуле на Бога, его помыслам лукавым и человеконенавистным. Применит сатана
все свои хитрости, раскинет сети на всех людей на земле. И в эти сети попадут очень многие. Все, кроме тех, кто
будет стоять в молитве Господу нашему Иисусу Христу. Из Евангелия мы знаем какими будут люди в последние
времена. Люди, с сердцами , охваченными тьмой и безысходностью. Разве хотим мы попасть в их число? А сатана
будет именно этого добиваться. И вы это знаете.

Часы, которые приближаются с неумолимой быстротой, будут очень жестокими. Не дай нам Бог, прожить это
время без Божьей любви. Мы не знали войны, мы о ней слышали. Но мы знаем, что такое война, её жестокость и
безпощадность. И война между силами Света и тьмы идёт давно, с самого начала создания человека. Но сейчас эта
война приближается к своему концу, потому то дьявол разъярён и хочет жертв. И помимо невидимой брани,по
местам идёт и видимая война, вокруг нас собралось и огромное число вооруженных
людей,вооружённых настоящим оружием, уничтожающим оужием. Не для кого не секрет, где собрались войска
сильных мира сего. Вооружённые до зубов, невзирающие на человека.

Когда вы увидите, что суша, занимается войсками той страны, или иной, собираясь в одном месте; если вы
увидите и услышите, что идут в ход угрозы применения ядерного оружия, и демонстрация этого оружия; тогда что
вы скажете? Что вы подумаете? Что предпримете?

Конечно в начале вы подумаете - ах, какой страх и горе предстоит нам испытать. Так вот я вам скажу, что уж
это начало происходить. Открывайте глаза, смотрите, слушайте и внимайте. До начала кровопролития - всего пол
шага осталось. По времени - по времени не осталось почти ничего. Не попускает Господь, совсем на малое время,
на очень малое, не попускает случится началу. Господь ждёт оставшихся, ждёт, держа Руку свою, на руке, готовой
нажать красную кнопку. В прямом смысле. ГОСПОДЬ ЖДЁТ ПОСЛЕДНИХ, кто уверует в Него сейчас, кто не уверует,
пойдёт в погибель. КТО ЛУКАВО верует, лучше пусть изменится. КТО ПРИТВОРНО верует, пожалеет об этом. У кого
нет Господа в сердце, тот идёт в вечную погибель. ВЫБОР У ВАС БЫЛ, и он вами сделан.

Не верующих в Господа Иисуса Христа ждут страшные, ужастные дни. Для тех, кто уверовал - эти будут ещё
одним доказательством верности выбора.

ПАНИКА, КАТАСТРОФЫ, УЖАС по всему миру. И мир это выбрал сам.ОТ СТРАХА И УЖАСА, люди будут сходить с
ума - и это будет ЛУчшим исходом.Страх и ужас испытают люди, оттого что произойдёт вскорости. Такого горя и
бедствия ЕЩЁ не было в истории человечества.
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Таких технологий как сейчас НЕ БЫЛО до сих пор, на земле. Сатана не в силах сам действовать на земле, он
действует через ллюдей. Через людей он создал технологии уничтожения нашей земли, которую нам дал Бог,
технологиями своими люди сатаны уничтожают землю, воды, воздух. А со всем этим и человека. Но скоро будет
такого масштаба катастрофа, в которой большинство будут просто искалечены и оставлены на произвол..

Только соборная молитва спасёт православных от грядущих испытаний. Только ваша настойчивая молитва
оградит вас от ьех испытаний. которые идут на всё человечество. Нас миллионы - и если мы все встанем на
молитву, то сатане не удасться завершить начатое им. И последствия будут меньшими, опять таки по Воле Божьей.
Ваша молитва станет щитом для многих от сатаны. Не только для вас, но и тех кто вам близок, и тех кто с вами
рядом.

Сейчас, СЕЙЧАС начинайте молитву. Если вы Православные, если Вы Божии, если ВЫ любите ближнего.

в 6 утра
в 9 утра
в12 утра
в15 дня
в 18 вечера
в 21 вечера и кто может- в 12 ночи

ГОСПОДИ ИИСУСЕ ХРИСТЕ, ПОМИЛУЙ МЯ ГРЕШНОГО.

Перед каждой молитвой скажите зачинание, и ту маленьькую, но сильную молитву, которую я вам дал раньше.
Вскричите к Господу и пламенно просите, Отцу нашему Небесному вознесите молитву вашу.

Господу не нужно много ваших слов, Господь Сам ведает что нам нужно. Но не оставайтесь без молитвы. Потому
что эта молитва оставит вас стоять, когда другие упадут. Упадут замертво оттого что будут есть и пить, оттого что
будут вдыхать. Молящийся же, от тех же продуктов, от каких умерли другие - выживет, не принесут они ему вреда;
и от того, что выпьет другой и упадёт замертво, молящемуся не повредит. Вы будете смотреть на это и удивляться.

Тогда то вы поймёте ценность этих молитв. Тогда то вы поймёте, почему мы , иереи кричали вам - идите к
Таинствам.
Но к таинствам подходите с чистым сердцем, исповедовав и все самые тайные лукавые помыслы и желания. Кто к
Таинствам Господа будет подходить лукаво - тому тут же и Огонь будет. Смиренным же и покаянным даст Господь
и больше просимого.

Лучше для вас НЕ НАЗЫВАТЬ МЕНЯ ОТЦОМ - говорит Господь, - если не чувствуете себя Моим чадом. Лучше для
вас. Притворства Господь больше не стерпит. Смотрите на детей, и берите пример. Скажет ребёнок чужому дяде -
отец? НЕТ. Скажет ребёнок чужой женщине мать? НЕТ. Вот так и вы. Говоря Отче наш - поймите к кому говорите.
Постарайтесь понять что Отец Небесный больший и любящий, чем отец земной.

Блаженны будут те, кто звать меня будет от чистого сердца - говорит Господь. Так зовите Господа чистыми
сердцами, и бегите в объятия ЕГО. Блаженны будут те, кто войдёт в объятия Его. Блаженны будут ищущие
и слышащие Господа. Создайте цепь молитвенную, цепь любви. Любви к Господу, любви к ближнему. Следите за
стопами своими, и не попадите в другие, лукавые объятия.
Господь вам в помощь. Аминь.

Отредактировано vik.mi.67 (21.06.2013 18:05)

***

29.06.2013 12:32

На форуме , где выставлены проповеди о.Элпидия, ребята выставили те проповеди, которые он не давал, чтобы
не производить панику. Решила поделиться, главными фактами , о которых говорит отец Элпидий, ну а далее -
как Бог даст.

На Прощённое воскресенье он сказал, что уже протрубила 4 труба, и

8И я взглянул, и вот, конь бледный, и на нем всадник, которому имя "смерть"; и ад следовал за ним; и дана ему
власть над четвертою частью земли - умерщвлять мечом и голодом, и мором и зверями земными.

и прочтите сами дальше.

пишет, что после поста у него были такие искушения - что он не мог даже читать проповедь, он записывает всё
на бумагу. Не хотел верить сам, не хотел пугать прихожан. Но видения от Господа повторялись, и он понял, что
должен сказать.

Хочет, чтобы все приняли к сведению и поняли, что наступают дни, в которые - или мы с Богом, или без Него. И
что без Господа ни у кого не выйдет выдержать Гнев Божий. Гнев Божий несёт в мир , всадник на коне бледном.
ТОесть то, что я уже переводила.
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Но всем нужно собрать продукты на месяц, потому что начнётся какая то игра, игра от сильных мира сего- как
они предупреждали , что неурожаи и продукты будут предметом их игры. Но неурожаи будут и помимо их игры, от
катаклизмов , которые повсемесно происходят, и поэтому должен быть запас в каждом доме. Говорит попробуйте
жить просто, как бы без света и без телевизора. Потому что по телевизору будет идти бомбардировка сознания. И
электричество будет отключено\ случаи обрывов проводов и неполадок на э\станциях\ во многих
местах. Смертность будет очень высокой. Это с начала поста.

Война говорит начнётся ещё до конца года. Вот срок от следующего месяца до войны - зависит от нашей
молитвы. Он может сократится и начало войны для большинства из НАС , будет как можно безболезненней , а
может и быть растянутым по времени - в смысле , вот время до этого неслось , а может и тянутся. Я так поняла.

И вот этот срок до конца года, мы должны научится жить по-христиански. Как можно больше стараться и
стремиться к этому, молится пусть мало , но искренне, не просить излишеств, а просить действительно-спасения
душ. Особенно уделять внимание детям, их духовной жизни. Примиртся с врагами, если возможно, и со всеми
родными. Смотреть по сторонам, может кому нужна помощь. С недавнего времени Господь откровения такие будет
давать тысячам, тысячам простых и благих сердец. Два раза повторил это о.Эдпидий. Не боятся абсолютно
ничего - Господь всё будет управлять, только просить не забывать. Всем, кто может, читать Богородице акафисты,
и Она Сама будет нас учить всему, что нам надо делать, как посупать. Она стала и нас покрыла. И будет нас учить,
потому что наши сердца стали жёсткими. Ходить в храм по мере возможности - почаще.Телевизор смотреть
меньше не только детям, но и взрослым. Ну вот так как то. И ещё сказал, что дома желательно молится на
коленях.

простите, если переводами бесед о.Элпидия, кого либо ввела в искушения.

Отредактировано vik.mi.67 (29.06.2013 12:34)

***

01.09.2013 22:56

Как придёт Антихрист. Беседа иеромонаха Элпидия от 6-го августа 2013 года.

Сроков кончины мира , не знает никто, кроме Отца нашего Небесного. Но нам оставлены самим Спасителем
знаки , указывающие на исполнение пророчеств святого Евангелия Его и труды святых отцов нашей Церкви.

Платформу для прихода Антихриста подготавливает мировое сообщество, но он может прийти к власти и через
папский престол.

Антихрист — по попущению Божию (2 Фес. 2, 11) чрезвычайное орудие диавола, фальшивый двойник
Спасителя— явится под маской Христа (отрицая Его), будет стремится занять место Христа, быть за Него принятым.

об антихристе

Согласно Апокалипсису, характерной чертой антихриста будет богохульство: "И даны были ему уста, говорящие
гордо и богохульно...И отверз он уста свои для хулы на Бога, чтобы хулить имя Его и жилище Его, и живущих на
небе" (Откровение 13, 5-6). Антихрист усвоит себе Божественное достоинство и потребует Божеского поклонения и
служения: "...в храме Божием сядет он, как Бог, выдавая себя за Бога" (2Фес. 2:4). О каком храме здесь идет речь
точно сказать невозможно — будет ли это восстановленный к тому времени Иерусалимский храм или некий другой,
который будет наиболее почитаем и известен в то время.

В своей борьбе против христианства и всех своих противников антихрист будет пользоваться следующими
средствами: ему будут помогать лжепророки, которые "...дадут великие знамения и чудеса..." (Мф. 24:24);
явление антихриста "...по действию сатаны, будет со всякою силою и знамениями и чудесами ложными" (2Фес.
2:9).

Антихрист будет обладать огромной силой. Сатана даст ему "...силу свою и престол свой и великую власть"
(Откровение 13, 2). Какая власть и сила имеются в виду? Сам сатана так говорит о своей власти: "...Тебе (Иисусу)
дам власть над всеми сими царствами и славу их, ибо она предана мне, и я, кому хочу, даю ее" (Лк. 4:6). Видимо,
здесь имеется в виду религиозная сила в сочетании с политической властью, причем скорее всего власть будет
единоличная, возможно царская, потому что сама власть сатаны по своему существу есть власть монархическая.

Царствование антихриста будет всемирным: "...и дана была ему власть над всяким коленом и народом, и
языком и племенем" (Откровение 13, 7). В Ветхом Завете прообразом антихриста является могущественный
всеистребляющий завоеватель (Дан. гл. 7, 8, 11). Скорее всего таким прообразом в сознании иудеев был Антиох
Епифан. Особенно жестоким будет гонение на христиан. Антихрист издаст декрет, "...чтобы убиваем был всякий,
кто не будет поклоняться образу зверя" (Откровение 13, 15). В Апок. (гл. 11) рассказывается об убийстве двух
свидетелей, которые будут обличать царство антихриста. Для христиан тогда невозможно будет пользоваться
гражданскими правами: "И он сделал то, что всем, малым и великим, богатым и нищим, свободным и рабам,
положено будет начертание на правую руку их или на чело их, и что никому нельзя будет ни покупать, ни
продавать, кроме того, кто имеет это начертание, или имя зверя, или число имени его" (Откровение 13, 16—17).

http://pravoslavnayadrujba.ru/viewtopic.php?id=1171&p=5
http://pravoslavnayadrujba.ru/click.php?http://pravoslavnayadrujba.ru/viewtopic.php?id=1501
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Церковь в эти времена вынуждена будет скрываться в пустыне (Откровение гл. 12). Однако "...врата ада не
одолеют ее" (Мф. 16:18), и принесение Евхаристической жертвы не прекратится до Второго пришествия Христова
(1 Кор. 11, 26). По словам ап. Павла, особенно сильным действие антихриста будет на погибающих, тех, кто "...не
приняли любви истины для своего спасения" (2Фес. 2:10).

Царствование антихриста вызовет против себя открытое сопротивление. В Апокалипсисе говорится о двух
свидетелях, которые будут пророчествовать 1260 дней. По Преданию, один из этих пророков — Илия. О втором в
Писании ничего не сказано, но, по Преданию, это будет Енох ,( потомок Сифа, сын Иареда и отец Мафусаила,
седьмой патриарх начиная от Адама);о нём упоминает Апостол Иуда в своём послании.Известно также несколько
апокрифических книг, носящих имя Еноха. Наибольшую известность получила 1 Книга Еноха, называемая обычно
просто «Книга Еноха». Она упоминается и цитируется в трудах многих отцов церкви, включая Тертуллиана,
Иринея, Оригена, Климента Александрийского, Иустина Философа и др.

В борьбе против антихриста людям будет дана Божественная помощь (например, повествование Апокалипсиса о
семи Ангелах, имеющих семь язв (Откровение гл. 15, 16)). Кроме того, по Промыслу Божию ради избранных (тех,
кто сохранил веру) сократятся те дни (Мф. 24:22). Но победить сатанинскую силу чисто человеческими средствами
невозможно: "И дано ему вести войну со святыми и победить их..." (Откровение 13, 7).

Победит антихриста непосредственно Сам Господь Иисус Христос Своим Вторым пришествием: "...Господь Иисус
убьет духом уст Своих и истребит явлением пришествия Своего" (2Фес. 2:8). В Апок. сказано: "И схвачен был
зверь и с ним лжепророк, производивший чудеса перед ним,... оба живые брошены в озеро огненное, горящее
серою" (Откровение 19, 20-21).
-------------------------------------------------------------------

Скажу вам сейчас, чтобы вы растили детей, по единственному верному примеру. По Евангелию. Евангелие
должно быть в каждом доме. Наступят времена, когда Евангелия, такого , которое читаем мы - не будет. Евангелие
изменят на свой лад ересиархи. Как сейчас мы наглядно видим, все их библии как они говорят - у протестантов, у
евангелистов и иеговистов - так и тогда - их библия будет написана, как им удобно. Всё это уже планомерно
готовится, входит в силу, и когда придёт время воцарения Антихриста - Евангелие будет только у нас. Поэтому я
вам об этом ещё раз, вслед за святыми отцами , напоминаю. Но не допускайте ошибки - оставляя Евангелие на
полке, покрываться пылью. Евангелие -это наш первый и главный спутник в жизни, это наш маяк, который нам
светит по пути в Царствие Небесное.

Очень, очень скоро, мир вокруг нас как будто закипит. Наша планета, на это указывает первой. И то, что было
до сих пор - это только начало. Убедитесь вы в этом и сами, землетрясения начнут сотрясать землю намного чаще -
причём, землетрясения даже не будут предусмотрены прогнозами.

Смотрите : человек вмешался в то, что сотворил Бог, и дал человеку для безбедного существования. Человек \
тут даже скажу , что мы сейчас не думая, также привносим в это свою долю - пользуясь химией в повседневной
жизни\ не чтущий Бога, а думающий только о наживе; живущий одним днём, уничтожает природу, отравляет воду,
отравляет воздух.

Помимо этого, существует группа сатанистов, которая уже не для кого ни в секрете, которая претворяет в жизнь
план по сокращению населения на планете. Делают они это всеми доступными им методами и способами. Природа
же, реагирует , планета не выдерживает такого отношения.

И вот в планы этих безсовестных людей, входит и контроль, и управление атмосферными явленими. Они уже
научились управлять и землетрясениями. Так вот помимо того, что земля реагирует на вмешательство в её
физические процессы, землетрясения ещё и создадут. Так, создадут их там , где им нужно внести дисбаланс. Не
буду углубляться в их политику, но мировому правительство легче управлять народами при помощи хаоса.
Нагнетая страх - удерживать контроль над общественным мнением.

Землетрясения вначале будут не большой амплитуды, но потом она станет увеличиваться. Храни Господь.
Потому что , пережить землетрясение, разрушающее вашу деревню, ваш город - это страшное событие. Это боль.
Это потери.

Я вам скажу о трёх очень сильных землетрясениях. Три землетрясения, которые сотрясут не только планету, но
сотрясут мир вокруг нас. Не много осталось времени до этих событий.

Три сильных землетрясения, в трёх больших странах. Первое будет в России.

Почему в России. Вроде бы Россия это не та страна, в которой часто случаются землетрясения? Скажу почему :

Потому что этот народ всем сердцем принял христианство, и старался жить по Заповедям Христовым, и за его
ревность - возлюбил Его Господь. По немощи человеческой, не раз впадал славянский народ, в большие грехи , и
за это бывал наказуем немалыми испытаниями. Не так давно, этот богоизбранный народ поколебался в вере и в
стоянии за Правду Христову, возгордился своим земным могуществом и славою, перестал заботится о взыскании
Царствия Небесного, они хотели рая не на небе, а на грешной земле. Не сам народ. Народ этому научили.

Не до конца прогневается Господь на свой третий избранный народ. Кровь тысяч мучеников будет вопиять к
небу о помиловании. В самом народе начнется протрезвение и возврат к Богу. Пройдёт , наконец, определенный
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Правосудным Судией срок очищающего испытания и вновь засияет ярким светом возрождения святое Православие
в тех северных просторах.

Малое число народа России, сохранило пламя Веры в сердцах. Но какое пламя! Оно не угасло, и не угаснет.
Большинство православных России, как мы говорим остались на Празднике Вербного воскресенья.

из проповедей на Вербное Воскресенье : Казалось бы – все в нем торжество - Христос вступает в Святой Град,
встречают Его ликующие толпы народа, готовые из Него сделать своего политического вождя, ожидающие от Него
победы над врагом. Но та же самая толпа, которая сегодня кричит «Осанна Сыну Давидову!», в несколько дней
повернется к Нему враждебным, ненавидящим лицом и будет требовать Его распятия. Перенесемся духом в те
страшные дни, когда Бог смертью Единородного Своего Сына одержал победу над тьмой и спас нас от власти
смерти, греха, диавола. Осознаем, что Христос умер, потому что преступники мы.

Но эта малая часть этого народа, которая в своих сердцах пламенеет искренней любовью к Христу и Богу, эта
малая часть просит Господа о спасении. И по молитвам этой малой части - Господь задерживает многие события,
задерживает, чтоб слово Его услышало большинство. Много страданий перенёс русский народ, но Вера его жива. И
Вера этого народа сильна. И Господь смилуется. Задерживаются многие события, ведущие к кровавой
войне. Задерживаются - чтоб повернулись, обратились к Господу и остальные. Не думайте, что мне приятно это
говорить - но то землетрясение, которое сотрясёт Россию, оно будет к пользе народа - проходя через
страдания, через испытания , через стеснения, в сердцах людей, появляется надежда на Бога. Когда человек
не может уже помочь. Тогда, только тогда к Богу устремляют взоры. К сожалению. Зачерствели сердца наших
современников.

Это землетрясение приведёт к панике. Но только вначале. Потом народ поймёт .

Второе землетрясение сотрясёт безбожный Китай. Знаете в какого бога верят в Китае. Землетрясение будет
такой мощности, что подготовка к нему окажется тщетной. По мощности ещё в Китае не было такого землятресения.
Но китайцы сразу поймут , что это гнев Божий.

Но самое страшное будет после этого. В Америке. Разрушения будут неисчеслимы. Экологическая катастрофа.

Европу будет трясти повсеместно. Уходящая в содомию Европа, имела время на покаяние, но их это не
интересует. Их интересует могущество в мире. Нажива, достаток. Ранне я говорил о граде величиной с куриное
яйцо? Такой град будет уже как в порядке вещей. Но ещё они увидят град размером , как апельсин. Наводнения.
Непрекращающиеся неделями дожди. Наводнения будут в очень многих местах. Совершенно непривычное
явление. Но оно будет. Непривычные температуры. Необычные для мест температуры. Вообще кардинальное
изменение климата будет очень заметно.

Метеорологи будут постоянно ошибаться в своих прогнозах. Об одной погоде будет идти прогноз, совсем другая
погода будет на самом деле. Необычные явления на Солнце. Которые наблюдались до этого редко. Солнечная
активность увеличится. И опять таки эти феномены, заставят многую часть населения планеты задуматься о
системе мироздания. Поймут, система мироздания создана и управляется Творцом.

И уверуют многие по этим причинам.

Но опять таки длительные катаклизмы и солнечная активность со временем приведут к сбою электроники.
Системы энергообеспечения будут давать сбои по местам, и довольно таки часто. Но тогда, самым тяжёлым будет
состояние людей , перепады погоды -причём аномальные - или жара или холод, золотой середины как бы не
будет. Организм человека будет выдерживать такие перепады с большим трудом. Особенно такая разница будет
тяжела для пожилых. Но и ещё горестно, что от всего этого будут страдать посевы. А отсюда, вы понимаете, что
вытекает. Помимо этого, от долгого использования пестицидов и других химических добавок для удобрения "" -
начнутся частые отравления потребителей. В очень многих странах.

Так вот что касается землетрясений. Но это моё ощущение. Так я понимаю. Может быть и иначе. Землетрясения
будут многие - рукотворными, с использованием технологий. Но будут и естественного происхождения. И вот те
два землетрясения , которые произойти должны в России и Китае, вызовут у учённым большие сомнения - о виде
их происхождения. Очень велик будет процент подозрений-что они рукотворны. И вот тут у меня и есть
предположение, что будет попущено это Господом. Как пример того, к чему стремятся люди. Люди, которые сейчас
руководят политикой всей планеты. " Посеяли боль, пожали печать"

Вот посреди всех природный катастроф и аномалий, 4 государства- сильных и дерзновенных, создадут
атмосферу паники, паники предшествующей войне.

Эти же четыре (4) Государства, в дальшейшем, но уже и сейчас, сыграют большую, ведущую роль для
окончательного появления Антихриста.

Израиль. Иран. Египет. и Сирия.

Ко времени , когда приблизится время Антихриста, мировым правительством, но и при его участии, будут
созданы два огромных государства. Управлятся они будут очень упрямыми личностями. Они будут лидеры по духу.
Даже я сказал бы - диктаторы.

И вот тогда, появится у этих государств повод к войне. Последней. Перед пришествием Антихриста.
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Сейчас же - как бы вдруг разгорится пламя войны. И как костёр рассыпает искры - так и сейчас создастся
ситуация, когда половина политиков даже переругаются между собой. Паника будет как у политиков, так и в
народе. И ситация сложится так -что вот эти яркие политические фигуры, которые попытаются начать войну - они
будут вынуждены договариваться между собой. Пытаясь не допустить войны.

Хочу вам сказать, чтобы вы запомнили ту ситуацию, которая вскорости появится, в связи с упомянутыми мной 4
государствами. Такой же будет ситуация перед воцарением Антихриста. Война будет готова уничтожить всё и вся,
и тогда приведутся в действие планы мировой элиты. На сцену выйдет очень одарённый политик. С Востока.
Независимый в средствах. Острого ума. С благородными речами. И тогда церкви, которые будут разрываться от
скандалов и обвинений, присоединятся к политикам и начнут трубить о совершенстве этого нового лица на
политическом небосклоне. И вот так, как пишут все святые отцы- сладкими речами, добродетельными\якобы\
поступками - Антихрист станет мировым правителем. Потом провозгласит себя богом.

Одновременно с его воцарением явятся пророки. Пророк Илия и пророк Енох, и Апостол Иоанн Богослов.Они и
будут его обличать перед простым народом.

И будет проповедано Евангелие всему миру. Оно будет проповедано народу, не верящему словам Апостолов,
самими пророками Бога.

Сейчас я вам скажу, что все, кто будет жить после нынешних событий, после Епитафии

ЭПИТАФИЯ — поминальная надпись на надгробии (��䁞�ꀀ香䁞�㉂ — надгробный): ограничена малостью могильной
плиты, обращена, в большинстве случаев, к «прохожему», т.-е. спешащему мимо — поэтому, по необходимости,
малословна и ясна.

все мы переживём прекраснейшие дни жизни в Православной вере. Греция она избрана Самим Христом и
Пресвятой Богородицей - стать маякм для всех православных. Увидите - приближается Воскресение Греции.

Увидите тысячи и тысячи католиков, меняющих религию. Они будут крещены и станут православными. За ними
вслед будут крещены протестанты, баптисты, мусульмане, остальные ереси. Церковь станет большой и
единой. Помните это, этому быть. Но пока ... Пока у нас есть ещё путь впереди. Впереди война . Всё что у нас
есть, у них есть планы -нас этого лишить. Всего. Начиная с автомобилей и домой, и заканчивая храмами. И
Господь всё это попустит. Попустит до того момента, пока наши сердца и умы не очистятся от бесовской заразы.
Пока не упадут с наших глаз шоры, и мы увидим что мы на краю пропасти и готовы упасть вниз.

Ещё нам предстоит выдержать удар. Когда ударят по нам, ударят и по Кипру. Вот тогда пусть помеют сказать
мировые СМИ, что это не холокост\ в широком смысле\. Турки вторгнутся в Грецию, но много не достигнут, но тут
же - почти одновременно, они вторгнутся и на греческую часть Кипра.

Тогда, находящиеся поблизости русские , нанесут удар по туркам. И вот тогда начнут сбываться пророчества
преподобного Косьмы Этолийского.

Сейчас, произойдут события, как во времена пророка Илии. Когда он один, по Божьему повелению пошёл
против безчестного царя и жены его идолопоклонницы. Тогда Господь сказал народу своему - Молчите и изыдите
от них. И сейчас будет так же. Как сказано в житии пророка - Господь указал ему прятаться в пустыне. Это
прообраз и для нас -православных. Пророк Илия сидел в пустыне , и его не могли найти, так и сейчас для нас
приближается время нахождения в пустыне. Но одновременно пришло время и для обличения существующего
порядка мироправления.

внесу добавление

Преосвященнейший Феофан (Быстров), архиепископ Полтавский о последних временах
2. С. А. Нилусу

Досточтимый Сергей Александрович!

Сердечно благодарю Вас за Ваше внимание ко мне, выразившееся в посылке мне Вашей книги «На берегу
Божьей реки». Я с великим интересом читаю все Ваши книги и вполне разделяю Ваши взгляды на события
последнего времени. Люди века сего живут верою в прогресс и убаюкивают себя несбыточными мечтами. Упорно и
с каким-то ожесточением гонят от себя самую мысль о кончине мира и о пришествии антихриста. Их очи духовно
ослеплены. Они видя не видят и слыша не разумеют. Но от истинно верующих чад Божиих смысл настоящих
событий не сокрыт, даже более того: на ком почиет благоволение Божие, им будут открыты и время пришествия
антихриста, и кончина мира точно. Когда Господь изречет Свой грозный суд над грешным миром: не имать
пребывати Дух Мой в человецех сих, яже суть плоть: тогда Он скажет верным Своим рабам, изыдите от среды их и
отлучитеся и нечистот не прикасайтеся. Аз прииму вы (2 Кор. 6:17; ср. Исайи 52:11). И сокроет их от взоров мира,
воздыхающего в страхе грядущих бедствий. Поэтому велика заслуга тех, кто напоминает людям века сего о
грядущих великих временах и событиях. Господь да поможет Вам глаголати о сем в слух мира всего благовременно
и безвременно со всяким долготерпением и назиданием (2 Тим. 4:2)!

Ваш искренний почитатель и богомолец, Епископ Феофан.

24 ноября 1915 г.
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Православный Апологет

французская газета «Le Monde»статья «Des Seismes Sans Precedent Historique Sont Possibles En Europe

ΠΗΓΗ: http://www.pentapostagma.gr/2013/09/9-l … z2dueqs7Ep
приводит исследования 50 специалистов в области сейсмологии
по итогам исследовательской программы SHARE (Seismic Hazard Harmonization in Europe)

Греция, Турция, Италия - страны, которые прежде всего находятся в зоне сейсмической опасности.
приведу только карту сейсмоактивности из статьи

Да пребудет Господь с вами.

Отредактировано vik.mi.67 (04.09.2013 12:06)

***

21.06.2014 07:59

ПЛАНЕТА В ОГНЕ. ПОЭМА О.ЭЛПИДИЯ 19.06.2014
Скрыто и лукаво разгорается сильный огонь(войны духовной и реальной)

и люди спят пока , с сильнейшим храпом
не видя не знамения времён
живут наивно, настлаждаясь бытом, ...как роботы они, иначе не понять,
( пояснение : Ночной храп снижает умственные способности. Итальянские ученые пришли к выводу, что
хронический ночной храп приводит к деструктивным изменениям в мозгу, уменьшая количество серого вещества и
значительно снижая умственные способности[1])

Огонь повсюду уж разжёг он, сатана,
а всЕ, так преданно ,и слепо вслед идут за ним ,
не замечая даже, что и сами -подливают масло, в им разжённый тот огонь,
а ведь по миру много стран в огонь тот попадут; и попадут и будут сожжены,

Там, далеко, вверху, в Европе, в смятенье прибывает большинство;
и принужденья неисчислимо там растут, в участии совместном, страшно это,
и вместо простого, верного решенья, подпитывают эгоизм, и гордыне поют гимны,

Закашлял вот Медведь, и страх распространился всюду)
в своём вот доме он играл..., и игры кончены, он это понял , и знает сей

http://pravoslavnayadrujba.ru/click.php?http://www.pentapostagma.gr/2013/09/9-le-monde.html
http://pravoslavnayadrujba.ru/viewtopic.php?id=1171&p=6
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Медведь, какой есть способ для защиты от врагов, от Неба данный,
и способ этот - скоро буден виден, на всей пылающей Земле.

И горе тем, кто думает, что правят миром,
они великие стратеги, распределили роли всем в войне, но...
кровью истекут онИ, и скорбью, и несчастьем, и потерей стран...
тех стран, которым они границы означили когда то...
и с первой искрой , там зажегшей пламя, Их путь означен и уж предрешён.

И вот сосед, напыщенный и важный, уже готов войти
в угодья и Эллады, как волк крадучись, он ползёт в овчарню.
http://www.world-art.ru/lyric/lyric.php?id=8127
Но БОГ покрыл крылом Элладу, Он знает всё, события покажУт.
и убедЯт, всех тех, кто не поймёт : ОН правит всем, Он Вседержитель.

Ле�сбос , Самос, Хиос, Родос и все те многочисленные островки, той греческой земли
Просили, просят и кричат- О, Боже, пожалей ты нас, спаси нас от огня того, что нам
несут все те, кто вторгся и в наш дом,
Всегда Господь таких всех слышит, молитва тех, кто верует, для Бога не бывает тихой.
И может ОН всегда разрушить, всЕ планы тёмных сатанинских полчищ.

И всЕм тЕм, кто посмеётся сим словам, не веря и других пытаясь убедить в своих сомненьях,
не долго им прийдётся ждать истинности постижения - тут каждый на себе познает сам.
а тем кто слышит, я скажу опять - запасы делайте того, что вам поможет простоять, и
также тем помочь соседу, пол года продержитесь все, с молитвой,

И счастлив будет тот болтун, который правит тут народом, показывая древность рода,
уж если избежит и он, той участи, котОрую замЫслил смердам...
Убитым быть вот для него, уж лучше чем попасть в огонь, да, именно в тот огонь, который прочил он народу.
ошиблись в выборе и вы, вам уже и "внедорожник" не поможет,
и не удержитесь на троне, который вот-вот уж рухнет тОчно,
заплатите вы по "счетам"!

Внутри, и вне, и рядом, ввЕрху, внИзу, вокруг нас всех - фитиль уже горит,
уж сатана тут постарался, он план отточеный воплощает , "из искры возгорелось пламя",
и очень быстро распространяется пожар.
а вот и кто-то сильный мира , решает всё за всех и вся , и умышляет втайне, собрав
приспешников своих, как морок навести на нас, и ночью, втайне, напасть на острова Эллады.

Договорённости, сильнейших мира- везде, не прекращаясь, началИсь,
и к сожалению для люда, нИщая и поверженная на землю ударами врага, наша страна
прийдёт к измору, голодомору и слезам,
ТогдА лишь только, вспомнят ВСЕ - что надо вознести молитвы к Богу,
и умолять, покаяться, и плакать, и вспомнить, что нам Заповедовал Господь. МЫ отреклись,
и отказались, мы не хотели вИдеть ведь Его?

Такая ждёт нас здесь эпоха - смиренье вызовет лишь горькая еда, и горе,
и надо лишь понять: Господь залечит нам все раны, Господь нам слёзы вытрет как Отец, Отец
который любит и лелеет, и только с Ним беда пройдёт. А те, кто нас обидел, кому мешали мы,
они внезапно, повернут свой взгляд, к тому, кто нас веками ненавидит. И он получит то, чего просил,
ведь наглость, мало правит в мире, и ненависть вернётся - им.от них останулся лишь "клочья"

Всем тем, кто правит сейчас Элладой, кому нет интереса,:
как живёт народ, которые хотели благ лишь для себя, и сушали всех тех, кто сеет смерть,
мы говорим вам - знайте, расплата уже близка, и не надейтесь, что удасться
куда то скрыться или где-то, вам пересидеть.

Подумайте, хотя бы и в последнюю минуту, которую вам отпустил ещё Господь :
не гневайте Держителся вселенной, очнитесь , упадите до земли,
примером вам будут те, кто на коленях,плачет, просит , и главное : не только о себе.
побойтесь Бога и просите милости сейчас, пока не поздно, и тогда

от Родины , и от нашей, уйдёт любая страшная беда, и сновы улыбнуться сможет каждый,
кто плакал эти долгие года.

[другой перевод]

http://pravoslavnayadrujba.ru/click.php?http://www.world-art.ru/lyric/lyric.php?id=8127
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Планета в огне

1. Мировой пожар разгорается,
Безпробудно люди все спят.
Безумно ими жизнь прожигается
И знаменья видеть они не хотят.

2. Везде огонь лукавый разжигает
И как слепцы все следуют за ним,
И пламя сами люди раздувают,
Не понимая, что сгорят они.

3. По всей Европе страшные смятенья,
Безмерное насилье и волненье,
В гордыню все сердца погружены,
Но будут взрывом вдруг поражены.

4. Ревет Медведь и вызывает всюду страх,
В дому Своем Он скоро "поиграет",
Он знает славный путь на небеса,
Восход туда теперь уж начинает.

5. Горе безумству "великих" вождей,
Что мiру этому несут войну,
Кровь, скорби, измененье рубежей,-
Самих себя в огне войны сожгут.

6. Сосед надменный войти сейчас готов
В поля Эллады, как на ягненка волк,
Но замыслы лукавого Бог скоро разорит
И в том, что правит Он, всех ясно убедит.

.........

13. Все, кто Элладой ныне управляет,
Народу бедному ничуть не сострадая,
Покорные указам лживых кредиторов,
Возмездье скорое уже вам угрожает.

14. Хотя б в последний миг все вместе пробудитесь!
Пред Тем, Кого безумно ныне вы гневите,
Как Его дети, вы колена преклоните
И разума вы у Него просите,
И благости Его вы скоро с радостью все удивитесь!
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